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TITULARES LOCALES 
 

  

 
 

Crecerá vigilancia militar en Puebla 
El gobernador Rafael Moreno Valle dio a conocer que el encuentro que sostuvo este lunes 

en Casa Puebla con el secretario de la Defensa Nacional (Sedena), Guillermo Galván 
Galván, fue para solicitarle la presencia de más contingentes militares en territorio 
poblano, y para acordar más operativos mixtos entre las fuerzas castrenses y elementos 
de la Secretaría de Seguridad Pública Estatal y de la Procuraduría General de Justicia. (El 
Sol de Puebla) 

 
 

 

No inhibirá violencia elecciones de 2012 

Para el consejero presidente de la Junta Local del IFE en Puebla, Luis Zamora Cobián, el 
narcotráfico y el crimen organizado no inhibirán la participación de los ciudadanos en la 
elección presidencial del próximo año. (El Heraldo) 

   
 

 

RMV pide vigilancia al Ejército 
El gobernador Rafael Moreno Valle habló con el secretario de la Defensa Nacional, 

Guillermo Galván Galván, la posibilidad de ampliar las bases de operación mixta en el 
estado, por una parte, y la participación de la fuerza aérea mexicana durante el próximo 
desfile del 5 de mayo, por otra, durante la visita a Puebla por parte del funcionario 
federal. (Síntesis) 

  
 

 

Denuncia penal vs el vocero del gobernador 
El Partido Movimiento Ciudadano denunció por peculado al vocero morenovallsita, Sergio 
Ramírez Robles, luego de que el pasado 6 de agosto asistió en calidad de funcionario a un 

acto partidista denominado ―Unidos con Cordero‖, realizado en el Centro Expositor. 

(Intolerancia Digital) 
  
 

 

Incremento de 45 %: Sindicato de Salud 
La petición exorbitante de la Sección 25 del Sindicato Nacional de Trabajadores de la 
Secretaría de Salud (SNTSS) de aumento del 45 por ciento al salario y prestaciones para 
cerca de 5 mil trabajadores de la dependencia empantanaron las negociaciones con 

representantes de la Secretaría General de Gobierno y la Secretaría de Salud estatal. 
(Cambio) 

  
 

 

México paga tu tregua al crimen: Calderón a Fox 
El presidente Felipe Calderón respondió a Vicente Fox que los criminales ya tuvieron 
amnistía y tregua demasiados años en el pasado y ahora se pagan los costos de haberlos 

dejado crecer, porque en la ―medida que no se actuó con determinación sobre los 
criminales, estos fueron expandiéndose en redes en todo el país‖. (Milenio) 

  
 

 

Sin acuerdo, SNTSA y la Ssa para pagar homologación salarial  
Al cierre de esta edición, alrededor de la medianoche, la dirigencia nacional del Sindicato 
Nacional de Trabajadores de la Secretaría de Salud (SNTSS) no llegó a un acuerdo con el 
titular estatal de la dependencia, Jorge Aguilar Chedraui, para poner fecha del pago de la 

homologación de salarios a 5 mil médicos y enfermeras sindicalizados de la entidad. (La 
Jornada de Oriente) 

  

 

 

Refuerzan presencia del Ejército en Puebla 
Mayor apoyo y coordinación con el Ejército Mexicano para fortalecer la seguridad pública 
en Puebla acordaron Guillermo Galván Galván, secretario de la Defensa Nacional y el 
gobernador poblano Rafael Moreno Valle en reunión de trabajo por territorio poblano, 

donde aprovecharon para recorrer la exposición ―La Gran Fuerza de México‖ en el Centro 
Expositor y de Convenciones Puebla. (La Opinión) 

  
 

http://impreso.milenio.com/
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Operativos militares en Puebla 
El gobierno del Estado y la SEDENA acuerdan fortalecer la seguridad en Puebla con un 
mayor número de contingentes y operativos, así lo dio a conocer el gobernador del 
estado, Rafael Moreno Valle Rosas. (Momento Digital) 

 

TITULARES DIGITALES 
 

 

 

Aseguran arsenal en Cuautlancingo; detienen a 4 sujetos dedicados al robo 
Los cuatro sujetos detenidos tras el operativo del domingo en Cuautlancingo, son 
integrantes de una peligrosa banda dedicada a los robos, que tenían en su poder un 
arsenal que ha sido puesto a disposición de las autoridades competentes. (Periódico 

digital) 
  
 

 

Televisa y Hank, dueños de los casinos que operan en Puebla: PRR  
Pablo Rodríguez Regordosa, secretario del Trabajo, aseguró que no hay poblanos detrás 
de la propiedad de los casinos que operan en el estado de Puebla, en su mayoría en la 
ciudad capital, sino gente de otras entidades del país. (Contraparte) 

  
 

 

Agüera no piensa en su futuro, sino en el de la BUAP  

Enrique Agüera Ibáñez no piensa en el futuro personal. Dice que es un tiempo que no 
existe y que quien asegura verse en aquel período distante, seguramente miente. 
(Imagen Poblana) 

  
 

 

RMV pone fin al abuso con los uniformes escolares en Puebla  
Lanza uniforme único; costará 120 pesos y será obligatorio a partir de 2012. Se termina 
con uno de los grandes negocios de los directivos escolares a costa del bolsillo de los 

padres de familia. (Puebla Online) 

 

TITULARES NACIONALES 
 

 

 

Se receta el IFE un autoaumento 
En 2012, el Instituto Federal Electoral plantea gastar 10 mil 661 millones de pesos para 
operación, frente a los 7 mil 163.4 millones de este año. (Reforma) 

  
 

 
Piden apoyo a EU y a la Interpol 
El gobierno de Nuevo León solicitó el apoyo de la Interpol y de Estados Unidos para 
localizar a los dueños del Casino Royale, tras el ataque al inmueble que dejó más de 50 

muertos. Presumen que se trató de una represalia por no pagar extorsión. (El Universal) 
  
 

 
México paga tu tregua al crimen: Calderón a Fox 

En la medida que no se actuó con determinación sobre los delincuentes, éstos fueron 
expandiéndose en todo el país, señala el Presidente; advierte que no permitirá que se 
apoderen de la sociedad. (Milenio)  

  
 

 

Detienen a cinco por el atentado al casino Royale 
El gobernador Rodrigo Medina dio a conocer la identidad de cinco presuntos responsables 
del ataque del jueves al casino Royale, el cual causó la muerte de 52 personas, incluida 
una embarazada. (La Jornada) 

 
 

 

 
 

Negociable, sólo 7% del Presupuesto 

En la disputa por el Presupuesto de Egresos para el 2012, el margen de maniobra está 
acotado por los compromisos ineludibles del gobierno para cubrir algunos gastos, pues 
93% de los recursos se encuentra ya comprometido y sólo 7% restante, unos 240,000 
millones de pesos, es lo que se disputan los partidos políticos en el Congreso. (El 
Economista) 

  

http://www.contraparteinformativa.com/
http://coma.depuebla.com/diario.php?idp=11
http://impreso.milenio.com/
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Recortan crecimiento para la zona euro y EU 
El Fondo Monetario Internacional (FMI) redujo sus pronósticos de crecimiento para 
Estados Unidos y la zona euro, según un borrador del Panorama Económico Mundial que 
será dado a conocer en septiembre. (El Financiero Digital) 

  
 

 

Segob se deslinda de la apertura de 561 casinos 
La Secretaría de Gobernación responsabilizó a gobiernos federales anteriores y al Poder 
Judicial de la proliferación de hipódromos, galgódromos, centros de apuestas remotas, 
salas de sorteos de números (casinos) y frontón, los cuales, en sus diversas modalidades, 
suman un total de 561 establecimientos amparados en 27 permisos. (Crónica) 

  
 

 

Identifican al autor intelectual; detienen a cinco zetas por denuncia anónima 

El gobierno local de Nuevo León dice saber quiénes son todos los asesinos del atentado 
en Monterrey que dejó 52 muertos; pide ayuda a la Interpol. (Excélsior) 

 

INFORMACIÓN DEL ALCALDE 
 

 
 

EL HERALDO 

 Descarta Liliana Ortiz cancelar corrida de toros   
La presidenta del Patronato DIF municipal, Liliana Ortiz Pérez, descarto que se pueda cancelar la corrida de toros 

que se realizara este sábado a beneficio de la escuela primaria Paz y Progreso, luego de que la organización no 
gubernamental Animal Naturalis considero que este tipo de practicas son arcaicas y atentan contra la vida. Ortiz 
Pérez argumento que la fiesta brava es considerada una actividad legal y por ello recibirán el donativo de la 

entrada a la plaza El Relicario del próximo sábado 3 de septiembre que es organizada por Pro Tauro para la 
construcción de un desayunador en la escuela antes referida. (Pablo Santiago)  
 

 
 

INTOLERANCIA  

 Descarta Rivera nuevos enroques 
El presiente municipal Eduardo Rivera Pérez descartó nuevos enroques en su gabinete, debido a la salida de 
funcionarios municipales de su administración para buscar un puesto de elección popular con miras a las 
elecciones de 2012, ―los funcionarios interesados en participar en política con miras a la elección del 2012, podrán 
hacerlo siempre y cuando no interfiera con sus tareas municipales‖. Por lo anterior, dejó claro que para participar 
habrá reglas que más adelante analizará y dará a conocer; sin embargo, adelantó que aquellos funcionarios como 

secretarios o directores de área interesados en un cargo de elección popular tendrán dos opciones: renunciar a su 
cargo, o solicitar licencia. (Alejandro Camacho)  
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=80776  
 

 
 

CAMBIO 

 Eduardo Rivera exhorta a funcionarios a dejar el cargo 
El alcalde de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, exhortó a los miembros de su gabinete a renunciar al cargo en caso 

de que tengan aspiraciones políticas de cara a los procesos electorales del 2012, pues aseguró que no permitirá 
que se distraigan haciendo campaña para acceder a algún puesto público. Rivera Pérez aunque dijo que no puede 
negarles participar en el proceso electoral, indicó que todo su equipo debe estar centrado en las responsabilidades 
que han adquirido como funcionarios públicos. (Luz Elena Sánchez)   
http://www.diariocambio.com.mx/2011/agosto/puebla/300811-le-puebla-eduardo-rivera-exhorta-a-funcionarios-
a-dejar-el-cargo.htm  

 
 

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=80776
http://www.diariocambio.com.mx/2011/agosto/puebla/300811-le-puebla-eduardo-rivera-exhorta-a-funcionarios-a-dejar-el-cargo.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2011/agosto/puebla/300811-le-puebla-eduardo-rivera-exhorta-a-funcionarios-a-dejar-el-cargo.htm
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MILENIO  

 Sin frenar las aspiraciones, Rivera pide cero distracción 
Al a cercarse cada vez más el proceso electoral de 2012, el presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez, anunció 
que no permitirá distracciones entre sus funcionarios de primero, segundo o tercer nivel. Aunque reconoció que 

no podrá detener aspiraciones personales, advirtió que quien desee participar por algún puesto de elección 
popular tendrá que renunciar o solicitar licencia. Sostuvo que no se tolerará el hacer campaña con recursos 
públicos ni aprovechar horas de trabajo para hacer labor proselitista, de modo que quien decida quedarse, estará 
obligado a concentrarse totalmente en la función pública. En ese contexto, dijo no tener solicitudes o comentarios 
al respecto hasta ahora, de modo que todo su equipo está ratificado hasta el momento y apuntó que se procurará 

mantenerlo igual, al menos, hasta el final del año. (Guillermo Castillo)  
http://impreso.milenio.com/node/9017291  

 
 
MILENIO  

 No se descarta derribar bardas en La Calera, asegura Rivera 
El edil, Eduardo Rivera Pérez, no descartó demoler en los próximos días la barda irregular construida el fin de 
semana en la calle Universo, en La Calera. Luego de que los vecinos se enfrentaran verbalmente por la colocación 

de la barda, descartó que se requiera la orden de un juez estatal o federal para actuar. Resaltó que el 
ayuntamiento cuenta con las facultades necesarias para eliminar estas barreras, no obstante, subrayó que su 
administración fungirá como conciliadora entre los colonos y confió en lograr acuerdos pronto. No obstante, 
resaltó que los edificadores del muro carecen de licencias por parte de la Secretaría de Desarrollo Urbano y Obra 
Pública (Seduop), de modo que es necesario hacer valer la legislación vigente. (Guillermo Castillo)  
http://impreso.milenio.com/node/9017218  

 

 
 

OPINION 

 Funcionario municipal interesado en elecciones del 2012 debe abandonar su cargo: ERP 
El presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez, aseveró que habrá apertura para que los funcionarios de su 

administración puedan buscar algún cargo de elección popular en el 2012, aunque también pidió que los 
interesados no abandonen sus responsabilidades al frente de cada área. Entrevistado luego de entregar la 
dignificación de tres desayunadores en la ciudad de Puebla, el edil de Puebla aclaró que no permitirá distracciones 
de sus responsabilidades durante los siguientes años, por lo que resaltó que aquella persona que tenga alguna 
aspiración política deberá abandonar su cargo de manera inmediata. (Pilar Pérez) 
http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=48803  

 

 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Alcalde de Puebla impedirá que funcionarios municipales ejerzan doble actividad 
El presidente municipal Eduardo Rivera Pérez aseveró que durante su administración no se permitirá que los 
funcionarios  de la comuna ejerzan doble actividad  con miras al 2012, por lo que enfatizó que no consentirán 
distractores que impidan el desarrollo de los trabajos de esta administración por su equipo de trabajo. Aunque 

señaló que no se negará a ningún funcionario municipal su deseo de participar en las elecciones del 2012, 
mencionó que son más importantes las acciones a favor de los ciudadanos, en caso contrario señaló deberán 
renunciar al cargo. (Abraham Espinosa) 
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=139178:alcalde-de-puebla-
impedir%C3%A1-que-funcionarios-municipales-ejerzan-doble-actividad&Itemid=534 
 
 

 

http://impreso.milenio.com/node/9017291
http://impreso.milenio.com/node/9017218
http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=48803
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IMAGEN POBLANA  

 Mi gabinete está consolidado: Eduardo Rivera 
El alcalde Eduardo Rivera Pérez informó que su gabinete está consolidado, por lo que rechazó que algún 
funcionario tuviera intenciones de renunciar, todo ello para intentar alcanzar un puesto en las próximas elecciones 
federales. En entrevista, el edil recalcó que no puede negar el derecho de cualquier funcionario municipal para 
aspirar por un puesto público, aunque reiteró que no permitirá distracciones en cuanto a la responsabilidad del 
ayuntamiento con la sociedad poblana. (Jesús Barrera) 

http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=112357&articulo=Mi%20gabinete%20est%E1%20consolidado:

%20Eduardo%20Rivera%3C/B%3E 
 

 

 
PUEBLA ONLINE 

 Liliana Ortiz y VW inauguran tres desayunadores del DIF Municipal 
Acompañado por Liliana Ortiz de Rivera, presidenta del Patronato del SMDIF, Francisco Rodríguez Álvarez, 
presidente de la COPARMEX Puebla; Thomas Karig, vicepresidente de Relaciones Corporativas de la Volkswagen; 
Augusta Díaz de Rivera, diputada Federal y Luis Antonio Vázquez Mota, director Nacional de COMEX, el edil 
poblano visitó las escuelas "Joaquín Colombres", "Miguel Hidalgo" y "Amado Nervo" para inaugurar la 
remodelación y equipamiento de estos espacios. En su mensaje, Rivera Pérez destacó la labor de empresas 
socialmente responsables de la ciudad, que se esfuerzan y cooperan con los programas del Ayuntamiento para 

beneficiar al mayor número de niños. (Redacción)   
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=16831:liliana-ortiz-y-vw-inauguran-

tres-desayunadores-del-dif-municipal&Itemid=125  
 

INFORMACIÓN DEL GABINETE 
 

 
 

CAMBIO 

 Comuna trata de resolver conflicto en La Calera 
Luego de que el Ayuntamiento de Puebla clausurara la barda que construyeron clandestinamente vecinos del 

fraccionamiento La Calera para evitar el paso vehicular y peatonal como medida de seguridad, lo que ocasionó la 
molestia de cientos de colonos de la zona, el alcalde de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, aseguró que la Secretaría 
de Gobernación Municipal está actuando como mediador para resolver el problema. Rivera Pérez indicó que para 
la construcción de este tipo de bardas -que son alrededor de cinco en los fraccionamientos de esa parte de la 
ciudad- hay disposiciones que se tienen que respetar. (Luz Elena Sánchez)   

http://www.diariocambio.com.mx/2011/agosto/puebla/300811-le-puebla-comuna-trata-de-resolver-conflicto-en-

la-calera.htm  

 

 
 
MILENIO  

 Comuna y el SMDIF entregan desayunadores en tres escuelas 

La inauguración de la dignificación de tres desayunadores escolares del Sistema Municipal DIF (SMDIF) fue 
encabezada por el edil poblano, Eduardo Rivera Pérez; con esto se suman seis los espacios intervenidos de 
manera coordinada con la iniciativa privada, para beneficiar a dos mil menores que acuden diariamente a estos 
centros, en los cuales se invirtieron más de un millón 50 mil pesos. (Redacción)  
http://impreso.milenio.com/node/9017261  

 

 

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=16831:liliana-ortiz-y-vw-inauguran-tres-desayunadores-del-dif-municipal&Itemid=125
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=16831:liliana-ortiz-y-vw-inauguran-tres-desayunadores-del-dif-municipal&Itemid=125
http://www.diariocambio.com.mx/2011/agosto/puebla/300811-le-puebla-comuna-trata-de-resolver-conflicto-en-la-calera.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2011/agosto/puebla/300811-le-puebla-comuna-trata-de-resolver-conflicto-en-la-calera.htm
http://impreso.milenio.com/node/9017261
http://www.pueblaonline.com.mx/
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OPINION 

 Dignifican SMDIF 6 desayunadores con el apoyo de VW, COPARMEX y COMEX 
Con una inversión total de un millón 50 mil pesos se han dignificado seis desayunadores para beneficiar a más de 
dos mil niños a través del Sistema Municipal DIF (SMDIF) y con el apoyo de la iniciativa privada. Ayer se presentó 
la dignificación de tres de estos desayunadores, apoyados por la Volkswagen, COPARMEX y COMEX en la junta 
auxiliar Xonacatepec y las colonias San Cristóbal Tulcingo y Guadalupe Caleras. En este sentido el presidente 

municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, recordó que en total existen 51 desayunadores y cada uno de ellos ya 
han sido apoyados por alguna empresa a fin de que se pueda realizar la dignificación de los mismos y con la 

intención de erradicar los malos hábitos alimenticios entre los niños, ya que en promedio por lo menos el 30 por 
ciento de la población infantil padece de sobrepeso u obesidad. (Pilar Pérez)  
http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=48798  
 
 

OPINION 

 Apoyará SMDIF con becas y atención médica a niños sordos 

Con becas de más de 300 pesos el Sistema Municipal DIF (SMDIF) apoyará a 10 niños que pertenecen a la 
Asociación Cultural Recreativa para Sordos de Puebla además de ayudar con la realización de valoraciones 
médicas y diagnósticos para cirugías, así como atención dental y psicológica, informó el director de Atención a la 
Salud de la dependencia Alejandro Reyes. Esto luego de que unos 23 integrantes de dicha asociación recibieran 
clases en la plancha del zócalo de la ciudad, la semana pasada en demanda de apoyo por parte de distintos 
organismos e instituciones para poder pagar la renta de un inmueble a fin de realizar su cursos escolar de 
acuerdo a sus necesidades. (Pilar Pérez)  

http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=48799  
 
 
OPINION 

 Colocación de adornos patrios en la capital lleva una avance del 40% 
El ayuntamiento de Puebla ha colocado más de 40 por ciento de los adornos con motivos patrios en la ciudad de 
Puebla que corresponde a más de 300 ornamentos, informó el secretario de Medio Ambiente y Servicios Públicas, 
Alejandro Fabre Bandini. De esta forma el funcionario municipal aseveró que todos los adornos son reciclados de 
administraciones pasados y este gobierno adquirió más banderolas y pendonas para colocar en las principales 

vialidades de la ciudad durante estas fechas. (Redacción) 
http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=48815    
 

 

INFORMACION PUEBLA CIUDAD 
 

 
 

CAMBIO 

 Sedena participará también en Festejos de la Batalla de Puebla 
Tras reunirse con el titular de la Defensa Nacional, Guillermo Galván Galván, el gobernador Rafael Moreno Valle 
Rosas anunció que acordaron que en el marco de los 150 Aniversario de la Batalla de Puebla se incluyera la 

participación de la Fuerza Área Mexicana mediante una exhibición. Ayer el mandatario recibió en Casa Puebla al 
titular de la Defensa Nacional, para presentarle el Programa Actividades de los Festejos Conmemorativos del 150 
aniversario de la Batalla del 5 de Mayo, así como para realizar un recorrido por la exposición ―La gran fuerza de 
México‖, que desde el 5 de agosto se presenta en la entidad. (Elvia García)   
http://www.diariocambio.com.mx/2011/agosto/puebla/300811-eg-puebla-sedena-participar-tambi-n-en-festejos-
de-la-batalla-de-puebla.htm  
 

 

http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=48798
http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=48799
http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=48815
http://www.diariocambio.com.mx/2011/agosto/puebla/300811-eg-puebla-sedena-participar-tambi-n-en-festejos-de-la-batalla-de-puebla.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2011/agosto/puebla/300811-eg-puebla-sedena-participar-tambi-n-en-festejos-de-la-batalla-de-puebla.htm
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INTOLERANCIA  

 Ejidatarios pelean terrenos del relleno sanitario 
Unos 150 ejidatarios de Santo Tomás Chautla mantuvieron por cerca de tres horas cerrado el acceso de camiones 
recolectores de basura al relleno sanitario de Chiltepeque, luego de protestar por los focos de contaminación 
generados en la zona y porque se incumplió el convenio con autoridades municipales y la empresa concesionaria 

RESA. Los ejidatarios aseguraron que en dicho convenio, a cambio del terreno ejidal para la construcción del 
basurero municipal, se apoyaría a la comunidad con obras, construcción de escuelas, pavimentaciones e 

infraestructura, entre otros, pero a 15 años de distancia sólo se ha cumplido con el  20 por ciento del total de las 
obras que se realizarían. (Alejandro Camacho)  
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=80784   
 

 
 

E-CONSULTA 

 AFI decomisa más de 27 mil discos piratas en La Margarita 
Elementos de la Policía Ministerial Federal aseguraron más de 27 mil discos piratas durante un operativo 
efectuado en el cruce de las calles Vicente Guerrero, Fidel Velázquez y 38 Sur de la unidad habitacional ―La 
Margarita‖. Derivado de una denuncia ciudadana, el agente del Ministerio Público Federal inició el acta 
circunstanciada correspondiente, que posteriormente se elevó a la averiguación previa AP/PGR/PUE/PUE-
VIII/789/2011 por lo que, luego de desahogar las diligencias de ley, se constituyó en el lugar y se revisaron seis 

puestos semifijos, ubicados en la vía pública. (Diana Jiménez) 

http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=15914:afi-decomisa-m%C3%A1s-de-27-
mil-discos-piratas-en-la-margarita&Itemid=332 
 

 
 
PERIODICO DIGITAL 

 Desmiente legislador que el Gobierno vaya a comprar mototaxis a los propietarios 
En lugar de retirar los mototaxis de la entidad, en algunos municipios los propietarios están adquiriendo más 
vehículos de este tipo y lejos de desaparecer, las unidades han comenzado a multiplicarse, reveló el presidente de 
la Comisión de Comunicaciones y Transportes del Congreso local, Jorge Garcilazo Alcántara. El diputado local 
señaló que el Gobierno del estado ha solapado más de la cuenta a los mototaxistas y en localidades como 
Acatzingo, donde había 20 vehículos, ahora hay 40; en Cuautlancingo circulaban 60, ahora lo hacen 70, y en 
Santa Isabel Cholula, donde existían 16, hoy transitan 24. (Leonardo Torixa) 

http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=139198:desmiente-legislador-
que-el-gobierno-vaya-a-comprar-mototaxis-a-los-propietarios&Itemid=534 
 

TEASSERS DEL H. AYUNTAMIENTO  
 

 

J a v i e r  L ó p e z  D í a z  

I n i c i a :  5 : 3 0  A M  /  8 9 . 3  F M  y  1 0 9 0  A M  

 
 En colaboración con el sector privado el ayuntamiento ha rescatado ya 6 desayunadores municipales. Ayer 

recibió el apoyo de Volkswagen para rehabilitar 1 más. 
 La Comuna va a nunciar la regulación de los globeros  en el  zócalo. 
 Vecinos cerraron el paso al Relleno Sanitario de Chiltepeque anoche en demanda a que se expliquen las 

obras que se construyen en esa zona. Además comentaron que los líquidos exiliados ya les esta 
provocando malestar, contaminación del subsuelo y daño a sus animales. 

 

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=80784
http://e-consulta.com/puebla/index.php
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F e r n a n d o  C a n a l e s  

I n i c i a :  5 : 5 0  A M  /  9 2 . 5  F M   

 
 El gobierno municipal de Puebla inauguró un desayunador en la escuela primaria Joaquín Colombres de 

la junta auxiliar Santa María Xonacatepec, financiado con recursos de la empresa Volkswagen. 
 

 

E n r i q u e  M o n t e r o  P o n c e  /  I r m a  S á n c h e z   

I n i c i a :  5 : 3 0  A M  /  9 8 . 7  F M  y  1 2 5 0  A M   

 
 Después de cuatro horas de espera, la Dirección de Bienes Patrimoniales del Ayuntamiento de Puebla 

entregó formalmente ala Secretaría de Educación Pública del estado, las instalaciones de tres escuelas 
ubicadas al interior del fraccionamiento Los Héroes Puebla, 1ª sección, terminando con el conflicto 
originado por la molestia de los padres de familia. 

 El presidente municipal Eduardo Rivera Pérez aseveró que durante su administración no se permitirá 
que los funcionarios  de la comuna ejerzan doble actividad  con miras al 2012, por lo que enfatizó que 
no consentirán distractores que impidan el desarrollo de los trabajos de esta administración por su 
equipo de trabajo.  

 

 
ABC NOTICIAS 

F e r n a n d o  A b r a j á n  /  Á n g e l e s  C o n d e  

I n i c i a :  6 : 0 0  /  1 2 8 0  A M  

 

 Eduardo frena a funcionarios suspirantes; dijo que no permitirá que les gane el interés electoral y 
desatiendan labores del ayuntamiento de Puebla. 

 

 

F e r n a n d o  C r i s a n t o  y  M a r í a  L ó p e z  

I n i c i a :  6 : 0 0  A M  /  1 0 2 . 1  F M  

 
 El gobierno municipal de Puebla ya recibió la segunda parte de los recursos del subsidio para la 

seguridad pública de los municipios; mientras que están siendo invertidos en equipamiento armado, 
vehículos y tecnología. 

 Ante la nula efectividad de los programas de bacheo, el ayuntamiento de Puebla invertirá mil 400 mdp 
para pavimentar arterias primarias y secundarías de la ciudad, lo cuál permitirá realizar una 

intervención integral para no desperdiciar dinero, tiempo, personal y horas-hombre en la infructuosa 
reparación del ruinoso estado de los pavimentos.     

 

 

C a r l o s  M a r t í n  H u e r t a  

I n i c i a :  6 : 0 0  A M  /  1 0 3 . 3  F M  

 

 Los cinco casinos que operan en la ciudad de Puebla sí cumplen con las medidas de seguridad y 
Protección Civil, lo mismo que ocho antros y bares que fueron inspeccionados durante el fin de semana 
por la Unidad de Protección Civil Municipal, indicó su titular, Gustavo Ariza Salvatori. 

 Acompañado por Liliana Ortiz de Rivera, presidenta del Patronato del SMDIF, Francisco Rodríguez 
Álvarez, presidente de la COPARMEX Puebla; Thomas Karig, vicepresidente de Relaciones Corporativas 
de la Volkswagen; Augusta Díaz de Rivera, diputada Federal y Luis Antonio Vázquez Mota, director 

Nacional de COMEX, el edil poblano visitó las escuelas "Joaquín Colombres", "Miguel Hidalgo" y "Amado 
Nervo" para inaugurar la remodelación y equipamiento de estos espacios. 

 El ayuntamiento de Puebla ha colocado más de 40 por ciento de los adornos con motivos patrios en la 

javascript:envivo()
http://images.google.com/imgres?imgurl=http://www.889noticias.com.mx/contenidos/uploads/2/corp_14asisucede_2.jpg&imgrefurl=http://www.889noticias.com.mx/contenidos/publish/Noticias/En_Puebla_el_programa_As_Sucede_cumpli_14_a_os.php&usg=__VywyNPhaGcCP8FVZQsCUhaczfRE=&h=260&w=320&sz=28&hl=es&start=19&sig2=oJzAQd71gUBm66lJhFKasQ&um=1&tbnid=mD5aEDN9WeaptM:&tbnh=96&tbnw=118&prev=/images?q=asi+sucede+puebla&ndsp=18&hl=es&lr=&rls=com.microsoft:es-us:IE-SearchBox&sa=N&start=18&um=1&ei=i_zlSsXyB9HDtwfh0eXLCA
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ciudad de Puebla que corresponde a más de 300 ornamentos, informó el secretario de Medio Ambiente 
y Servicios Públicas, Alejandro Fabre Bandini. 

 

 

I v á n  M e r c a d o  

I n i c i a :  6 : 0 0  A M  /  9 4 . 9  F M  

 

 Con una inversión total de 667 mil 814 pesos, el ayuntamiento de Puebla inauguró las instalaciones de 
tres desayunadores que fueron dignificados en la capital poblana, estas nuevas instalaciones 

beneficiarán a 510 niños, quienes podrán mejorar su alimentación combatiendo problemas tanto de 
desnutrición como de obesidad. 

 

  

M a r y  L o l y  P e l l ó n   

I n i c i a :  6 : 3 0  A M  /  C a n a l  3  T e l e v i s a  P u e b l a   

 
 Se inauguró la dignificación del desayunador en la escuela primaria Joaquín Colombres en San Miguel 

Xonacatepec después de una inversión de 262 mil pesos. Con él se beneficiarán 120 de los 475 
alumnos que estudian en dicha institución. 

 

 

J u a n  C a r l o s  V a l e r i o  y  S a n d r a  O r t i z  

I n i c i a :  6 : 3 0  A M  /  C a n a l  A z t e c a  7  

 

 3 sujetos ingresan a la Central de Abasto a robar los Hechos ocurrieron cuando tres sujetos armados 
asaltaron uno de los camiones de la abarrotera después de golpear al conductor. 

 

INFORMACION GENERAL DEL ESTADO 
 

 
 

EL SOL DE PUEBLA 

 Presenta SEP uniforme único; quita el de gala y el deportivo  
Una casaca de color azul marino (con un costo de entre 70 y 100 pesos), camisa blanca y falda o pantalón gris, es 

lo que los alumnos de preescolar a secundaria deberán portar de manera obligatoria a partir del ciclo escolar 
2012-2013, mientras que los jóvenes de bachillerato desde hoy -incluso-ya no llevarán uniforme. Estas son las 
características del Acuerdo al Uniforme Único a implementarse a partir del próximo ciclo escolar, dado a conocer 
este lunes por el gobernador Rafael Moreno Valle y el secretario de Educación, Luis Maldonado Venegas. El 

presidente de la Asociación Estatal de Padres de Familia, Alejandro Águila Argüelles, dio a conocer que ya se ha 
comenzado a informar a los agremiados de los cambios y en donde se les ha expuesto también que no habrá 

uniforme de gala ni deportivo. (Flor Martínez)  
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2207016.htm  
 

EL SOL DE PUEBLA 

 No importa la cantidad de policías, sino la eficacia, responde Ardelio 
En respuesta a las estadísticas que ubican a Puebla en el sitio número 29 de 32 estados con menos elementos de 
seguridad que resguarden la integridad física y patrimonial de los poblanos, Ardelio Vargas Fosado sentenció que 
"el resultado que presenten los cuerpos de seguridad no debe verse en función del número de policías con los que 
cuenta una sociedad, sino en función de la eficacia de la policía".  En entrevista concedida a este medio, el 

funcionario estatal señaló que la seguridad pública en Puebla como en el país no se base en el número de 
efectivos con los que se cuente para enfrentar a la delincuencia organizada o común, sino en la manera en cómo 
combate ese mal. (Víctor Gutiérrez) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2207006.htm   

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2207016.htm
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2207006.htm
http://www.esmas.com/noticierostelevisa/
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EL SOL DE PUEBLA 

 Cumplen casinos de Puebla medidas de protección civil; queda pendiente revisar licencias y 
permisos 

Los cinco casinos que operan en la ciudad de Puebla sí cumplen con las medidas de seguridad y Protección Civil, 
lo mismo que ocho antros y bares que fueron inspeccionados durante el fin de semana por la Unidad de 
Protección Civil Municipal, indicó su titular, Gustavo Ariza Salvatori. El funcionario subrayó que se efectuaron 

revisiones exhaustivas de tipo físico en los cinco casinos que existen en la ciudad, sin encontrar alguna 
irregularidad. (Belén Cancino)  
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2207040.htm  
 

 
 
EL HERALDO 

 “Mordaza”, reforma a la Ley Orgánica del Congreso  
La fracción parlamentaria del Partido de la Revolución Democrática (PRD) local protesto enérgicamente por la 
reforma que están impulsando las bancadas del PAN y el PRI a la Ley Orgánica del Poder Legislativo al considerar 
que se trata de una ―mordaza‖ para todos los legisladores. Los diputados Antonio Gali López, Jorge Garcilazo 
Alcántara y Erick Cotoñeto Carmona, quienes al inicio de la actual legislatura estaban dentro de la bancada panista 

y ahora ya quieren ser reconocidos en el Congreso como legisladores del PRD, convocaron a una rueda de prensa. 
(Andrés Herrera)  
 

 
 
SINTESIS 

 Diputados regulan deudas estatales 
Ante los abusos registrados por parte de algunos gobernadores en materia de deuda pública, los diputados 
federales del PAN buscan ‗atarles‘ las manos a los Ejecutivos locales, incluido Puebla, a través de una ley que 
regule las líneas de crédito. En rueda de prensa, la legisladora federal panista por Puebla, Augusta Díaz de Rivera, 
dio a conocer que ya hay una propuesta por parte del PAN, luego de conocer las irregularidades de algunos 

gobiernos priistas como el que ejerció en el estado de Coahuila, Humberto Moreira, actual dirigente nacional del 
PRI. (Elizabeth Cervantes)  
http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/107563/Diputados-regulan-deudas-estatales  
 

SINTESIS 

 Nuevo uniforme único, ciclo escolar 2012-2013 
Buscando beneficiar la economía familiar, el gobierno del estado presentó el nuevo uniforme único, una casaca 
color azul marino, para los estudiantes de educación básica y la derogación del uniforme para nivel medio 
superior, medidas que entrarán en vigor con carácter obligatorio para el ciclo escolar 2012-2013, pero que se 

pueden aplicar de forma voluntaria desde el día de hoy. Durante el evento, el gobernador de Puebla, Rafael 

Moreno Valle Rosas, y los titulares de la SEP, Luis Maldonado Venegas, y Secotrade, Pablo Rodríguez Regordosa, 
firmaron un convenio con la Cámara Textil de la entidad para la realización de dichos uniformes, de tal manera 
que establecieron de forma conjunta los materiales y colores del chaleco oficial, así como la certificación y padrón 
de los distribuidores. (Samantha Páez)   
http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/107561/Nuevo-uniforme-unico-ciclo-escolar-2012-2013  

 
SINTESIS 

 Experta urge al OFS lograr su autonomía 
Debido a que los partidos políticos 'meten mano' en las leyes de fiscalización cada que hay elecciones, la doctora 
en derecho financiero por la Universidad de Barcelona, España, Aimée Figueroa, urgió al Órgano de Fiscalización 
Superior (OFS), a lograr su autonomía, y no esté supeditado a vaivenes político-electorales, ni de gobierno. 
Durante el tercer coloquio nacional 'El derecho en la Fiscalización Superior', la especialista en dicha materia, 
reveló que cada cambio de gobierno, las leyes son modificadas a beneficio de los sujetos de revisión, aunque este 

fenómeno no es privativo de Puebla. (Elizabeth Cervantes)  

http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/107564/Experta-urge-al-OFS-lograr-su-autonomia  

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2207040.htm
http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/107563/Diputados-regulan-deudas-estatales
http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/107561/Nuevo-uniforme-unico-ciclo-escolar-2012-2013
http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/107564/Experta-urge-al-OFS-lograr-su-autonomia
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INTOLERANCIA  

 Puebla es un estado opaco: especialistas 
Especialistas en materia de transparencia, coincidieron en señalar que continúa la opacidad por parte de 
autoridades estatales, al grado de crear información reservada aunque realmente no cubra los requisitos de ley 
para restringirla. Jorge Machuca, coordinador en Puebla de México Infórmate, señaló que todos los ciudadanos 
tienen la obligación y el derecho de exigir que esos impuestos trabajen y que se rinda cuenta de su destino, ―que 
se transparenten‖, señaló en un artículo. ―Es posible pedir copias de documentos que avalen la toma de 
decisiones gubernamentales y usarlos en procesos jurídicos, como lo hacen muchas empresas en México y otros 

países. (Jorge Castillo)  
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=80792  

 
 
INTOLERANCIA  

 Diputados van por más presupuesto para UAP 
La bancada priista de Puebla en San Lázaro se reunió con el rector de la Universidad Autónoma de Puebla (UAP), 

Enrique Agüera Ibáñez, para abordar el tema presupuestal. Los temas de la reunión fueron las necesidades de la 
UAP para el próximo año, como pago de jubilaciones a trabajadores, aumento de matricula, disminuir el número 
de rechazados, la construcción de un campus de la universidad en Huauchinango y la construcción de una 
biblioteca. Además, a la reunión asistieron los legisladores que forman parte de la bancada del PRI; también 
acudió al encuentro con las autoridades universitarias el diputado del PVEM Juan Carlos Natale López. Los 
diputados salieron con la carpeta ejecutiva de los proyectos que espera realizar la universidad el próximo año. 

(Mario Martell) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=80791  

 

 
 

CAMBIO 

 Otra vez, diputados locales desdeñan a Hernández Quintana 
Por segunda ocasión desde que inició la administración morenovallista y la LVIII Legislatura, la clase política 
poblana abandonó al titular del Órgano de Fiscalización Superior, Víctor Manuel Hernández Quintana, pues ni el 
presidente de la Gran Comisión ni funcionarios gubernamentales acudieron al Tercer Coloquio Nacional del 
Derecho en la Fiscalización Superior. Al evento, que se llevó a cabo ayer en el Centro de Convenciones, sólo llegó 
el titular del Tribunal Superior de Justicia, David López Muñoz, y tres diputados locales: los panistas Josefina 

Buxadé e Inés Saturnino, y el petista Zeferino Martínez. (Viridiana Lozano)   
http://www.diariocambio.com.mx/2011/agosto/politica/300811-vl-yc-politica-otra-vez-diputados-localesdesde-
an-a-hern-ndez-quintana.htm  
 

 

CAMBIO 

 Agüera inicia cabildeo con diputados federales del PRI 
El rector de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla (BUAP), Enrique Agüera Ibáñez, inició los cabildeos 

con los diputados federales del PRI para que se otorgue un presupuesto histórico para la máxima casa de estudios 
de la entidad para su ejercicio fiscal 2012, por lo que solicitó a los diputados priistas en San Lázaro que pugnen 
por aumentar el presupuesto del 2011 en 20 por ciento más. Ayer, Enrique Agüera se reunió con los 15 diputados 
priistas poblanos en el Congreso de la Unión, el encuentro se llevó a cabo en el Complejo Cultural Universitario, 
donde solicitó a los legisladores su apoyo para concretar tres proyectos fundamentales para la máxima casa de 
estudios en la entidad poblana. (Yonabad Cabrera)   

http://www.diariocambio.com.mx/2011/agosto/politica/300811-yc-politica-ag-era-inicia-cabildeo-con-diputados-
federales-del-pri.htm  
 

 

 

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=80792
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=80791
http://www.diariocambio.com.mx/2011/agosto/politica/300811-vl-yc-politica-otra-vez-diputados-localesdesde-an-a-hern-ndez-quintana.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2011/agosto/politica/300811-vl-yc-politica-otra-vez-diputados-localesdesde-an-a-hern-ndez-quintana.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2011/agosto/politica/300811-yc-politica-ag-era-inicia-cabildeo-con-diputados-federales-del-pri.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2011/agosto/politica/300811-yc-politica-ag-era-inicia-cabildeo-con-diputados-federales-del-pri.htm
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CAMBIO 

 Las adopciones se agilizaron, no se facilitaron: Martha E. 
Martha Erika Alonso detalla las razones del nuevo procedimiento para definir las adopciones. ―Decidimos agilizar 
el proceso, no facilitarlo‖. Entre las nuevas reglas, por ejemplo, los padres tienen que mantener contacto con el 
menor por un lapso de casi dos meses antes de llevárselo a su casa. ―No se vale que se arrepientan después‖, 
dice la presidenta del organismo, quien incluso entrevista personalmente a los aspirantes a padres y después 

comunica sus impresiones al Consejo Técnico. La directora del DIF, sin embargo, tampoco abandona su rol de 
esposa y compañera de batalla. ―Nos vemos en las noches, siempre procuramos cenar juntos, eso es algo que 
tratamos los dos de respetar, el poder cenar juntos, platicamos de cómo nos fue, platicamos de la experiencia 
personal más bien que del tema laboral, yo le cuento mucho: ‗hoy me tocó vivir tal caso, así y así, o sentí esto, 
sentí lo otro‘. (Arturo Rueda)   

http://www.diariocambio.com.mx/2011/agosto/politica/300811-ar-politica-las-adopciones-se-agilizaron-no-se-
facilitaron-martha-e.htm  
 
 

CAMBIO 

 Busca PAN frenar abusos de deudas de las entidades 
Augusta Díaz de Rivera anunció que la bancada del PAN en la Cámara de Diputados impulsará una reforma para 
amarrarles las manos a los gobernadores incluido el mandatario de Puebla, Rafael Moreno Valle a fin de evitar que 

adquieran deudas millonarias durante sus administraciones y obligarlos a transparentar el uso de los recursos que 
se soliciten a través de este instrumento. ―La intención es evitar que Puebla y todos los estados tengan estas 
facultades para no rendir cuentas transparentes y poder salirse por la tangente y endeudarse de manera 
escandalosa. Nosotros estamos muy ocupados y buscaremos la forma de amarrarles las manos a los 
gobernadores de todo el país‖. (Viridiana Lozano)   
http://www.diariocambio.com.mx/2011/agosto/politica/300811-vl-politica-busca-pan-frenar-abusos-de-deudas-
de-las-entidades.htm  
 
 

CAMBIO 

 Diputados y OFS, en contra de fortalecer a Mario Riestra 
El titular del Órgano de Fiscalización Superior, Víctor Manuel Hernández Quintana y los coordinadores de las 
fracciones parlamentarias del PRD, del Verde y Movimiento Ciudadano se opusieron a empoderar a Mario Riestra 

Piña en la Comisión Inspectora, pues la iniciativa de Ley Orgánica del Congreso plantea la creación de una 
Contraloría Interna supeditada a la comisión que preside el líder de la bancada de Acción Nacional. Ayer, CAMBIO 
publicó que dentro de la propuesta presentada por el PRI y PAN el pasado 29 de julio se plantea la creación de un 
tercer nivel de gobierno al interior del Legislativo, alterno a la Junta de Gobierno y a la Mesa Directiva, el cual 
estará encargado de recibir las quejas, denuncias e inconformidades de orden administrativo y tendrá facultades 
para subsanar los procedimientos de responsabilidades en contra de los servidores públicos del Poder Legislativo. 
(Viridiana Lozano)    

http://www.diariocambio.com.mx/2011/agosto/politica/300811-vl-yc-politica-diputados-y-ofs-en-contra-de-
fortalecer-a-mario-riestra.htm  
 

 

CAMBIO 

 CAIP deslinda a Samuel Rangel de iniciativa priista 

La presidenta de la Comisión para el Acceso a la Información Pública (CAIP), Blanca Lilia Ibarra Cadena, exoneró 
a su compañero Samuel Rangel Rodríguez de ser el autor de la iniciativa del PRI para la nueva Ley de 
Transparencia, pues de acuerdo a la investigación realizada por el órgano garante, la iniciativa no fue redactada ni 
por personal de la CAIP ni por el comisionado. A finales del Segundo Periodo de Sesiones, el diputado Lauro 
Sánchez presentó una iniciativa para la nueva Ley de Transparencia y Acceso a la Información Pública, la cual 
establece la afirmativa ficta e incluye como sujetos obligados a partidos políticos, sindicatos y Organizaciones No 

Gubernamentales y, posteriormente, Milenio dio a conocer que el documento tenía la firma electrónica de Samuel 
Rangel, por lo que se presumía su autoría del documento. (Selene Ríos)   
http://www.diariocambio.com.mx/2011/agosto/politica/300811-sr-politica-caip-deslinda-a-samuel-rangel-de-
iniciativa-priista.htm  
 

 

 

http://www.diariocambio.com.mx/2011/agosto/politica/300811-ar-politica-las-adopciones-se-agilizaron-no-se-facilitaron-martha-e.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2011/agosto/politica/300811-ar-politica-las-adopciones-se-agilizaron-no-se-facilitaron-martha-e.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2011/agosto/politica/300811-vl-politica-busca-pan-frenar-abusos-de-deudas-de-las-entidades.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2011/agosto/politica/300811-vl-politica-busca-pan-frenar-abusos-de-deudas-de-las-entidades.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2011/agosto/politica/300811-vl-yc-politica-diputados-y-ofs-en-contra-de-fortalecer-a-mario-riestra.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2011/agosto/politica/300811-vl-yc-politica-diputados-y-ofs-en-contra-de-fortalecer-a-mario-riestra.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2011/agosto/politica/300811-sr-politica-caip-deslinda-a-samuel-rangel-de-iniciativa-priista.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2011/agosto/politica/300811-sr-politica-caip-deslinda-a-samuel-rangel-de-iniciativa-priista.htm
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CAMBIO 

 Gobierno estatal lanza licitación para la compra de tablero de control 
El gobierno del estado lanzó la licitación número GESAL 030/2011 para adquirir un tablero de control y así 
concluir con la fase de instalación del instrumento de medición, indicadores y seguimiento de los programas y 
proyectos de la administración estatal, que a diario consulta el gobernador Rafael Moreno Valle. La Secretaría de 
Administración a través de la Dirección General de Adquisiciones lanzó la licitación de carácter nacional para la 
adquisición de un Sistema de Desarrollo e Implementación de un Tablero de Control. Dicho sistema cuenta con 

aplicaciones basadas en tecnología de Microsoft, montada sobre plataforma Bussines Intelligence (BIP), que 
permite incrementar la productividad y administrar los contenidos a través de la interfaz familiar Office. (Elvia 
García) 

http://www.diariocambio.com.mx/2011/agosto/politica/300811-eg-politica-gobierno-estatal-lanza-licitaci-n-para-
la-compra-de-tablero-de-control.htm  
 

 

CAMBIO 

 La Contraloría Legislativa vulnera autonomía del OFS 
La propuesta de Mario Riestra Piña para crear una Contraloría Interna en el Congreso local vulnera la reforma 
constitucional del 2008, que dotó de autonomía a los órganos fiscalizadores en los estados, al invadir su ámbito 
de competencia y supeditarlo a un nombramiento que depende de la Comisión Inspectora. Además el órgano de 
control interno es inconstitucional dado que pretende establecer el régimen de sanciones en contra de los 

diputados, lo que vulneraría la soberanía del Legislativo. El 7 de mayo de 2008 se elevó a rango constitucional la 
autonomía técnica y de gestión con la que deberán actuar todos los órganos de fiscalización superior del país, a 
fin de garantizar una mejor rendición de cuentas y evitar que los órganos respondan a intereses políticos 
partidistas. (Viridiana Lozano)   
http://www.diariocambio.com.mx/2011/agosto/politica/300811-vl-politica-la-contralor-a-legislativa-vulnera-

autonom-a-del-ofs.htm  
 

 

CAMBIO 

 PRD no avalará voto ponderado ni mordaza a los diputados: Gali 
El coordinador del grupo parlamentario del PRD en el Congreso del estado, José Antonio Gali López, rechazó que 
se incluyan dentro de la propuesta para la reforma a la Ley Orgánica del Congreso del estado el voto ponderado y 
la Ley mordaza a los diputados, al asegurar que se estarían limitando las facultades de los legisladores para 

tomar decisiones en la Junta de Coordinación Política y su libertad de expresión al momento de intervenir en la 
Tribuna y en las comisiones. En rueda de prensa, Gali López rechazó rotundamente que los integrantes de la 
Junta de Coordinación Política representen el voto ponderado de sus respectivos grupos parlamentarios, ya que 
no habría igualdad entre un diputado que pertenezca a una bancada numerosa a uno cuya representación sea 
máximo de dos. (Yonabad Cabrera)   
http://www.diariocambio.com.mx/2011/agosto/politica/300811-yc-politica-prd-no-avalar-voto-ponderado-ni-

mordaza-a-los-diputados-gali.htm  
 

 
 

LA JORNADA DE ORIENTE 

 Reconoce Guillermo Aréchiga debilidad del Congreso en materia de transparencia 

Al reconocer que es necesario fortalecer la transparencia del Poder Legislativo local, el presidente de la Gran 
Comisión, Guillermo Aréchiga Santamaría (GA), se comprometió a mejorar los indicadores de rendición de 
cuentas del Congreso y entre las acciones que emprenderá se encuentra hacer públicas las discusiones de las 
comisiones generales y comités, la mayoría de los cuales sesionan a puerta cerrada. En la segunda y última parte 
de la entrevista que concedió a La Jornada de Oriente (JO), el diputado responde además a los detractores de su 
gestión que lo acusan de malos manejos administrativos. (Mónica Camacho)  
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/08/30/puebla/pol305.php  
 
 
 

http://www.diariocambio.com.mx/2011/agosto/politica/300811-eg-politica-gobierno-estatal-lanza-licitaci-n-para-la-compra-de-tablero-de-control.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2011/agosto/politica/300811-eg-politica-gobierno-estatal-lanza-licitaci-n-para-la-compra-de-tablero-de-control.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2011/agosto/politica/300811-vl-politica-la-contralor-a-legislativa-vulnera-autonom-a-del-ofs.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2011/agosto/politica/300811-vl-politica-la-contralor-a-legislativa-vulnera-autonom-a-del-ofs.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2011/agosto/politica/300811-yc-politica-prd-no-avalar-voto-ponderado-ni-mordaza-a-los-diputados-gali.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2011/agosto/politica/300811-yc-politica-prd-no-avalar-voto-ponderado-ni-mordaza-a-los-diputados-gali.htm
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/08/30/puebla/pol305.php
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LA JORNADA DE ORIENTE 

 Supervisa gobierno los 7 casinos de la capital; encuentra sólo “fallas menores” 
La Secretaría General de Gobierno del estado de Puebla realizó una supervisión a los siete casinos que operan en 
la ciudad de Puebla, esto a través de su Dirección de Protección Civil, que se enfocó en las medidas de seguridad 
y en las salidas de emergencia. A través de un comunicado, la dependencia informó que la visita fue a los casinos 
Play City, de la zona de La Paz y de las Torres JV; Winpot, ubicado en La Noria; Caliente, ubicados en Las Ánimas 

y en Plaza Dorada; Palace, de Angelópolis y Yak, de Palmas Plaza. (Javier Puga)  
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/08/30/puebla/pue402.php  

 
LA JORNADA DE ORIENTE 

 Diputados del PRD buscan no romper alianza legislativa con Acción Nacional 

Los diputados perredistas exigieron al Congreso modificar la iniciativa de reforma a la Ley Orgánica del Poder 
Legislativo, al señalar que algunas de sus disposiciones menoscaban a los partidos minoritarios y limitan la 
libertad de expresión de los representantes populares. Por el contrario, se manifestaron a favor de que se 
mantenga en el proyecto la nueva facultad de integrar alianzas parlamentarias, porque esto les permitiría 
conservar la coalición legislativa con el PAN, sin perder su identidad política. El coordinador de los legisladores del 
sol azteca, Antonio Gali López, fijó el posicionamiento del PRD ante la reforma al Congreso durante una 
conferencia de medios, en la que contó con el respaldado de sus compañeros de grupo Eric Cotoñeto Carmona y 

Jorge Garcilazo Alcántara.  (Mónica Camacho)   
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/08/30/puebla/pol405.php  

 
LA JORNADA DE ORIENTE 

 OFS: no hay ilegalidad ni anomalías en la deuda de 6 mil mdp que contrató Marín 

El titular del Órgano de Fiscalización Superior (OFS), Víctor Manuel Hernández Quintana, afirmó que no existen 
irregularidades en la deuda pública que contrató y ejerció la administración de Mario Marín Torres de poco más de 

6 mil millones de pesos. De acuerdo con las autorías que realizó el OFS a esa gestión, las líneas de crédito 
contaron con la autorización del Congreso y se utilizaron con base en los lineamientos que marca la ley, 
argumentó. Entrevistado en el marco del tercer coloquio nacional ―El derecho en la Fiscalización Superior‖, 
puntualizó que la mayoría de los recursos económicos que obtuvo el estado en el sexenio anterior a través de 

esos préstamos se destinó a proyectos de obra pública, servicios y adquisición de bienes. (Mónica Camacho)  
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/08/30/puebla/pol204.php  

 

 
 

MILENIO  

 Agüera presenta proyecto a diputados federales del PRI 
El rector de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla (BUAP), Enrique Agüera Ibáñez, se reunió con 
diputados federales del Partido Revolucionario Institucional (PRI) para presentar la propuesta de presupuesto de 
la institución para el 2012 y dar a conocer la Propuesta de Gran Visión Puebla 2030, un plan que busca construir 
un proyecto de desarrollo y crecimiento de largo plazo para el estado de Puebla. El Plan Gran Visión Puebla 2030 

expresa en la necesidad de una planeación de largo plazo con tres propósitos fundamentales: mejorar la 

competitividad regional y el empleo, procurar la cohesión social e integración territorial, y colocar a Puebla como 
un estado de clase mundial. (Jaime Zambrano)  
http://impreso.milenio.com/node/9017284  
 

MILENIO  

 Deudas a corto plazo deben aprobarse en el Congreso: OFS 
La deuda pública a corto plazo que adquieren los gobernadores de los estados debe ser aprobada por los 
Congresos estatales, además de tener reglas de recuperación, señaló el titular del OFS, Víctor Manuel Hernández. 

El auditor general del Órgano de Fiscalización Superior (OFS) indicó que la deuda pública se encuentra regulada 
por algunas normas que están claras por los procedimientos a seguir. Dijo que ―el problema que hay a nivel 
nacional y que se ha discutido con la Auditoría Superior de la Federación es la deuda a corto plazo, donde no hay 
obligación de registro en la Secretaría de Hacienda‖. (Redacción)   
http://impreso.milenio.com/node/9017260  
 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/08/30/puebla/pue402.php
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/08/30/puebla/pol405.php
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/08/30/puebla/pol204.php
http://impreso.milenio.com/node/9017284
http://impreso.milenio.com/node/9017260
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MILENIO  

 Crece presencia del Ejército en el estado 
El Gobernador Rafael Moreno Valle anunció que se reforzará la seguridad pública en Puebla y gestionó con el 
general secretario de la Defensa Nacional, Guillermo Galván Galván el apoyo del Ejército para una mayor 
coordinación con las corporaciones policiacas del estado y municipales. Informó que en la reunión con el titular de 
la Sedena se analizó el avance de los trabajos de preparación de los festejos por el 150 aniversario de la Batalla 

de Puebla. Señaló que en materia de seguridad pública ―en Puebla vamos bien, vamos por buen camino, pero 
tenemos por supuesto que redoblar esfuerzos y por ello se están pidiendo bases operativas mixtas adicionales‖. 
(Redacción)  
http://impreso.milenio.com/node/9017294  

 
MILENIO  

 Los diputados federales buscarán regular endeudamiento de estados 
Al expresar la preocupación de los diputados federales del PAN por la falta de transparencia en la deuda pública 

de los estados, la legisladora Augusta Díaz de Rivera advirtió que en la agenda legislativa del próximo periodo de 
sesiones ―buscaremos la forma de amarrarle las manos a los gobernadores de todo el país‖. Expresó que 
actualmente la ley en la materia les deja a las administraciones estatales ―bastante manga ancha‖ y se dan 
cuestiones como falsificar un Periódico Oficial de un Estado que dice cosas que el gobierno del Estado no aprobó, 
―precisamente la iniciativa busca acotar las facultades y volverlas más restrictivas‖. (Erick Almazán)  
http://impreso.milenio.com/node/9017272  

 
MILENIO  

 Rangel no escribió ley de transparencia del PRI: CAIP 
La Comisión de Acceso a la Información Pública (CAIP) exculpó a Samuel Rangel, integrante de ese organismo, de 
ser el responsable de redactar la iniciativa de ley de transparencia que presentó la fracción legislativa del Partido 

Revolucionario Institucional (PRI). Esto, luego de la investigación que se inició tras la publicación en Milenio Diario 
del archivo de origen de dicho documento, donde el comisionado Rangel aparecía como autor de la propuesta. 
Cuestionada sobre el particular, Blanca Lilia Ibarra Cadena, presidenta del organismo, sostuvo que el 

departamento de informática de la comisión, no halló huellas de que el documento digital hubiera salido de 
computadora alguna del organismo. (Ernesto Aroche)  
http://impreso.milenio.com/node/9017271  

 

 
 
OPINION 

 En contra PRD de limitar la participación de los diputados 
El coordinador de los diputados locales del PRD, Antonio Gali López, calificó como una mordaza la propuesta de 
limitar la participación de los legisladores al momento de utilizar la Tribuna Parlamentaria del Poder Legislativo. 
En rueda de prensa en la que se acompañó de los legisladores Erick Cotoñeto Carmona y de Jorge Garcilaso 

Alcántara, también integrantes de la fracción, destacó que en el análisis de la reforma a la Ley Orgánica del Poder 
Legislativo, se debe contemplar otro tipo de términos que no permitan coartar la libertad de expresión de sus 
compañeros de curul. (Jesús Lemus)  
http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=48805  
 
OPINION 

 El único proyecto alternativo es López Orador: Adolfo Zamora 
El único proyecto que realmente es alternativo en México es el de Andrés Manuel López Obrador, lo que se 
necesita es difundirlo para que la sociedad lo compare con el del PRI y el PAN, y vean que la única alternativa 

para salvar al país es ese, afirmó Adolfo González Zamora, integrante de la Coordinadora de Redes Ciudadanas. 
No podemos permitir, dijo, que se regrese al PRI, es el mismo partido, sólo cambian los rostros, sigue siendo el 
mismo partido corrupto, nepotista autoritario, la actitud autoritaria que ha mostrado Moreno Valle, priísta 
también, es producto de sus abuelo, que fue general y que adoptó una política represiva en contra del 
movimiento universitario, mandó a asesinar a gente en la Sierra. (Eusebio Rodríguez)  

http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=48797  

http://impreso.milenio.com/node/9017294
http://impreso.milenio.com/node/9017272
http://impreso.milenio.com/node/9017271
http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=48805
http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=48797
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OPINION 

 Trabaja PAN federal en iniciativa para evitar el abuso de deudas a gobernadores 
La bancada federal del PAN ya trabaja en una iniciativa para ―atar‖ de manos a los gobernadores a fin de evitar el 
abuso en las solicitudes de deuda pública, declaró la legisladora albiazul, Augusta Díaz de Rivera. En rueda de 
prensa, la panista destacó que la iniciativa no tiene ningún destinatario, pues la misma -de aprobarse-, también 

aplicará para el gobernador de Puebla, Rafael Moreno Valle Rosas, quien proviene de las filas del PAN. Mencionó 
que la iniciativa nació de la bancada federal de su partido, y que tiene como objetivo evitar el abuso de las líneas 
de crédito, esto después de conocer las anomalías en las que incurrió el ex gobernador de Coahuila y actual 
dirigente nacional del PRI, Humberto Moreira Valdez.  (Jesús Lemus)  
http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=48795  

 

 
 

E-CONSULTA 

 Sale bajo fianza médico que atropelló y mató a menor del Washington 
Tras pagar una fianza de 600 mil pesos, Fernando Solís Calixto, el médico proctólogo que arrolló a la estudiante 
del Instituto Washington, fue liberado por el Juez Séptimo de lo Penal el pasado sábado. Solís Calixto había sido 
detenido la mañana del viernes 26 de agosto, en la 13 Poniente y 13 Sur, luego de que al circular presuntamente 
a exceso de velocidad, a bordo de su vehículo marca Audi, tipo A-5, modelo 2010, color gris, con placas TXE7898 

del estado de Puebla, embistió a Blanca Estela Medrano Hilario, de 15 años de edad, quien se dirigía a su escuela. 
(Diana Jiménez) 
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=15908:sale-bajo-fianza-m%C3%A9dico-
que-atropell%C3%B3-y-mat%C3%B3-a-menor-del-washington&Itemid=332 
 

E-CONSULTA 

 Pide Coparmex al gobierno estatal no maquille cifras de inseguridad 
El presidente del Centro Empresarial de Puebla, Francisco Rodríguez Álvarez, pidió a las autoridades estatales que 
dejen de simular las cifras de delitos, abandonen la costumbre de tomar como referencia la media nacional de 

incidentes y acepten la realidad del estado. ―Sólo falta que nos quieran comparar con Afganistan o Irak para decir 
que estamos bien‖, refirió el líder empresarial.  (Miriam Espinoza) 
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=15909:pide-coparmex-al-gobierno-
estatal-no-maquille-cifras-de-inseguridad&Itemid=332 
 

E-CONSULTA 

 Refuerzan seguridad en Puebla contingentes del ejército 
El Gobernador Rafael Moreno Valle anunció que se reforzará la seguridad pública en Puebla y gestionó  con el 
General Secretario de la Defensa Nacional, Guillermo Galván Galván el apoyo del ejército para una mayor 
coordinación con las corporaciones policíacas del estado y municipales. Asimismo informó que en la reunión con el 
Titular de la Sedena  se analizó el avance de los trabajos de preparación de los festejos por el 150 aniversario de 

la Batalla de Puebla. (e-consulta) 
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=15912:refuerzan-seguridad-en-puebla-
contingentes-del-ej%C3%A9rcito&Itemid=332 
 

E-CONSULTA 

 Proyectos políticos sin obsesión del poder por el poder: AAM 
En un recorrido que realizó por Atencingo, Huehuetlán El Chico y Chietla, Alejandro Armenta Mier puntualizó que 
líderes de la región de la mixteca que antes de cualquier ambición perversa y personal ―está el trabajo que se 
tiene que realizar a favor del partido de cara a los comicios del 2012‖. El exsecretario de Desarrollo Social señaló 
que en la vida hay dos caminos: ―uno la aspiración que está fundamentada en la razón basada en los principios y 

los valores que buscan la unidad en torno al partido y a las necesidades sociales; el otro camino es la ambición 
perversa donde se busca el puesto por el puesto, olvidando a la gente asumiendo un liderazgo mesiánico‖. (e-
consulta) 
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=15913:proyectos-pol%C3%ADticos-sin-

obsesi%C3%B3n-del-poder-por-el-poder-aam&Itemid=332 

http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=48795
http://e-consulta.com/puebla/index.php
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E-CONSULTA 

 Presenta BUAP “Plan Gran Visión Puebla 2030” 
La Benemérita Universidad Autónoma de Puebla presentó a los integrantes de la bancada priísta del Congreso de 
la Unión, la Propuesta de Gran Visión Puebla 2030, un plan que busca, a partir de las reflexiones de todos los 
sectores sociales, construir un proyecto de desarrollo y crecimiento de largo plazo para el estado de Puebla. En la 
reunión que sostuvo el rector Enrique Agüera Ibáñez y funcionarios universitarios con los legisladores federales 

priístas para dar a conocer el presupuesto de la Institución 2011 y plantear la necesidad de mayores recursos 
para el sostenimiento de la universidad pública, se puso a consideración de los legisladores dicha propuesta. (e-
consulta) 
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=15915:se-re%C3%BAne-con-
diputados&Itemid=332 
 

E-CONSULTA 

 5 mil trabajadores del Sector Salud cobran con cuotas de 2007 
Un total de 5 mil agremiados a la Sección 25 del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Secretaría de Salud 
(SNTA) exigen a las autoridades estatales homologuen sus salarios, debido a que cobran cuotas autorizadas 
desde el 2007. El secretario general del sindicato, Julio Alfredo García, precisó que los empleados del sector salud 

no han emplazado a ninguna huelga, pero están en un proceso de regularización para que sus sueldos se les 
retribuyan de acuerdo al tabulador de 2010. (Pía Pineda Lara) 
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=15922:5-mil-trabajadores-del-sector-
salud-cobran-con-cuotas-de-2007&Itemid=332 
 

E-CONSULTA 

 Gobierno del estado entrega cheque a la familia de Oswaldo Barragán 
Este lunes, el coordinador de Administración y Finanzas de la Secretaría de Desarrollo Social (SDS), Sergio Ponce 
de León Llaca, entregó, a nombre del gobernador de Puebla, Rafael Moreno Valle Rosas, un cheque por la 

cantidad 6 mil 160 pesos como parte de los apoyos económicos que el gobierno del estado se comprometió a 

entregar a la familia de Oswaldo Zamora Barragán. En el acto estuvo presente la señora Paola Barragán, madre 
del pequeño Oswaldo, quien actualmente recibe atención médica en el Hospital Militar de la Ciudad de México. (e-
consulta) 
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=15926:gobierno-del-estado-entrega-
cheque-a-la-familia-de-oswaldo-barrag%C3%A1n&Itemid=332 
 

 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Desmiente legislador que el Gobierno vaya a comprar mototaxis a los propietarios 
En lugar de retirar los mototaxis de la entidad, en algunos municipios los propietarios están adquiriendo más 
vehículos de este tipo y lejos de desaparecer, las unidades han comenzado a multiplicarse, reveló el presidente de 
la Comisión de Comunicaciones y Transportes del Congreso local, Jorge Garcilazo Alcántara. El diputado local 

señaló que el Gobierno del estado ha solapado más de la cuenta a los mototaxistas y en localidades como 
Acatzingo, donde había 20 vehículos, ahora hay 40; en Cuautlancingo circulaban 60, ahora lo hacen 70, y en 
Santa Isabel Cholula, donde existían 16, hoy transitan 24. (Leonardo Torixa) 
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=139198:desmiente-legislador-
que-el-gobierno-vaya-a-comprar-mototaxis-a-los-propietarios&Itemid=534 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Hoy reabren escuelas de Los Héroes, una vez entregadas instalaciones a la SEP 
Después de cuatro horas de espera, la Dirección de Bienes Patrimoniales del Ayuntamiento de Puebla entregó 

formalmente ala Secretaría de Educación Pública del estado, las instalaciones de tres escuelas ubicadas al interior 
del fraccionamiento Los Héroes Puebla, 1ª sección, terminando con el conflicto originado por la molestia de los 
padres de familia. Finalmente, mañana, en punto de las 8 horas comenzarán e las clases en los niveles de 
primaria y secundaria, mientras que el jardín de niños comenzarán actividades a las 9:30 am. (Leonardo Torixa) 
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=139197:ma%C3%B1ana-
reabren-escuelas-de-los-h%C3%A9roes-una-vez-entregadas-instalaciones-a-la-sep&Itemid=534 
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PERIODICO DIGITAL 

 Exposición “La Gran Fuerza de México” podría permanecer durante 15 días más en Puebla 
Este día estuvo en Puebla el secretario de la Defensa Nacional, Guillermo Galván Galván, quien recorrió junto con 
el gobernador del estado, Rafael Moreno Valle, la exposición de las fuerzas armadas, ―La Gran Fuerza de México‖, 
y destacó que es una de las mejores exposiciones montadas en el país. Galván Galván adelantó que esta podría 
permanecer más allá del 8 de septiembre debido a la aceptación de los poblanos, por lo que se abre la posibilidad 

de que su estancia se extienda por 15 días más en Puebla. (Verónica Aburto) 
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=139195:exposici%C3%B3n-
%E2%80%9Cla-gran-fuerza-de-m%C3%A9xico%E2%80%9D-podr%C3%ADa-permanecer-durante-15-
d%C3%ADas-m%C3%A1s-en-puebla&Itemid=534 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Uniforme único solo será utilizado desde jardín de niños hasta secundaria 
A partir del próximo ciclo escolar se deroga el uso del uniforme único para nivel medio superior, preparatorias y 
bachilleratos no utilizarán el patrón. Así, el uniforme único solo será utilizado por alumnos de jardín de niños 
hasta secundaria, y constará de un chaleco en color azul marino, el escudo de la institución y de la SEP. Los 
padres de familia podrán comprar de manera libre blusas o camisas de color blanco; falda o pantalón color gris. 
(Verónica Aburto) 
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=139187:uniforme-%C3%BAnico-

solo-ser%C3%A1-utilizado-desde-jard%C3%ADn-de-ni%C3%B1os-hasta-secundaria&Itemid=534 
 

PERIODICO DIGITAL 

 La SCT dio inicio a la construcción de la carretera Tepeojuma-Epatlán 
Con el propósito de comunicar a 25 localidades del sur del estado, el centro regional de la Secretaría de 
Comunicaciones y Transportes (SCT) dio el banderazo de inicio de obras de una carretera de seis kilómetros que 

remplazará un camino rural, así como de la construcción de un puente sobre el río Nexapa. Con una inversión que 

casi llegará a los 18 millones de pesos, la carretera de seis kilómetros estará terminada este mismo año, lo cual 
facilitará la comunicación entre Izúcar de Matamoros y Epatlán, lo que representará una importante vía para 
todas las comunidades, que podrán acercarse a la cabecera distrital de manera más rápida y segura, con ahorros 
de tiempo de hasta 50 minutos. (Pilar Bravo) 
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=139184:la-sct-dio-inicio-a-la-
construcci%C3%B3n-de-la-carretera-tepeojuma-epatl%C3%A1n&Itemid=534 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Aumenta incidencia de delitos en Puebla, revela estudio difundido por Coparmex 
En lo va de la administración del gobernador Rafael Moreno Valle, Puebla perdió una posición en la lista de los 
estados más seguros del país, al registrar un incremento en el número de delitos como secuestro, robo con 
violencia y homicidio, comparado con sexenios anteriores, aunque se mantiene por debajo de la media nacional, 
de acuerdo con el Índice de Víctimas Visibles e Invisibles (IVVI) 2011, presentado por la Confederación Patronal 
de la República Mexicana (Coparmex). (Julio Morales) 

http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=139179:aumenta-incidencia-de-
delitos-en-puebla-revela-estudio-difundido-por-coparmex&Itemid=534 
 

 
 
IMAGEN POBLANA  

 Aumenta la violencia contra mujeres en Puebla 
Como signo de los violentos tiempos que se viven en el país, en la entidad poblana ha aumentado la violencia 
contra las mujeres, ya que 3 de cada 10 sufren esta calamidad, aún en etapa de noviazgo entre los 15 a 24 años 
de edad, aseguró la directora del Instituto Poblano de las Mujeres (IPM), Blanca Jiménez Castillo. Entrevistada 
antes de inaugurar los trabajos de ampliación y modernización del libramiento carretero Tepeojuma-Epatlán, la 
funcionaria indicó que se trabaja para erradicar toda expresión de violencia, en espacial la psicológica y física, en 

la que la mujer es la víctima. (Francisco Ortega Hernández) 
http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=112347&articulo=Aumenta%20la%20violencia%20contra%20

mujeres%20en%20Puebla%3C/B%3E 
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CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Denuncia ciudadana, relevante contra la delincuencia: RMV 
Este fin de semana, el gobierno de Puebla logró la destrucción de un plantío de marihuana en Ixcamilpa de 
Guerrero y el decomiso de un arsenal de 170 armas y cuatro detenidos, integrantes de una banda de asaltantes, 
por lo que gobernador Rafael Moreno Valle, reiteró que la denuncia ciudadana es fundamental en el combate de la 
delincuencia. El mandatario poblano afirmó que hubo resultados importantes en materia de seguridad pública, 

dando un fuerte golpe a la inseguridad, por lo que pidió la confianza de los ciudadanos. (José Luis Moctezuma) 
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Gobierno-&id=38658 
 

 
CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Televisa y Hank, dueños de los casinos que operan en Puebla: PRR 
Pablo Rodríguez Regordosa, secretario del Trabajo, aseguró que no hay poblanos detrás de la propiedad de los 
casinos que operan en el estado de Puebla, en su mayoría en la ciudad capital, sino gente de otras entidades del 
país. En entrevista se deslindó del funcionamiento de estas casas de apuestas, al mencionar solamente que es 

Protección Civil la que se encarga de revisar las condiciones de estos negocios, entre ellos los Play City (de 
Televisa) y los Caliente (de Jorge Hank). (Isaac Jiménez Pérez) 
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Especiales-&id=38655 
 
 
CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Presentan uniforme único 
Con el logotipo  oficial del gobierno del Estado  en un costado  y de otro el de la escuela  sobre la casaca,   fue 

presentado el uniforme único para  el nivel básico, el cual será obligatorio  a partir del próximo ciclo escolar.  En 
el anexo de  Casa Aguayo, el  gobernador estatal Rafael Moreno Valle;  el titular de la Secretaría  de Educación  

Pública (SEP), Luis Maldonado Venegas; el presidente de la Asociación Estatal de Padres de Familia (AEPAF), 
Alejandro  Águila Argüelles, personal del ICATEP y de la Profeco, se llevó a cabo la presentación oficial. (Trinidad 
González) 
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Educaci%F3n-&id=38654 
 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Moreno Valle solicita mayor presencia militar a la Sedena 
El Gobernador del estado, Rafael Moreno Valle Rosas, confirmó la visita del Secretario de la Defensa Nacional 

(Sedena), Guillermo Galván Galván, a quien aseguró que le pidió mayor presencia de elementos del Ejército 
Mexicano  en la entidad. Mencionó en entrevista tras la presentación del uniforme único 2012-2013, que las 
operaciones mixtas ya se están reforzando con el fin de brindar seguridad a los poblanos ante los hechos 
violentos que se registran en el país. (Valeria Baldo Cruz) 

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Gobierno-&id=38653 
 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 RMV inicia construcción del Libramiento Tepeojuma-Epatlán 

El gobierno del estado de Puebla realiza obras que le cambiarán el rostro al estado, afirmó el  gobernador Rafael 
Moreno Valle al dar el banderazo de arranque a la construcción del Libramiento Tepeojuma-Epatlán, con inversión 
cercana a los 18 millones de pesos, carretera de 15 kilómetros que unirá al Valle de Atlixco con la Mixteca 
poblana beneficiando a seis municipios y 11 mil habitantes. El mandatario poblano agregó que esta nueva 
carretera mejorará la comunicación, traerá beneficios para sus pobladores en materia de educación, comercio, 
salud y seguridad pública, además de acortar distancias, pues actualmente para llegar a Epatlán se tiene que 
llegar a Izúcar de Matamoros, cruzarlo y tomar la carretera a Epatlán, ahora se reducirán los tiempos. (José Luis 

Moctezuma) 
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--RMV-inicia-construccion-del-

Libramiento-Tepeojuma-Epatlan&id=38656 

http://www.contraparteinformativa.com/
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PUEBLA ONLINE 

 RMV reconoce que Puebla no está exenta del crimen organizado 
El gobernador del estado, Rafael Moreno Valle, reconoció que Puebla no está exenta de sufrir atentados del 
crimen organizado, aún cuando su gobierno y la Secretaría de Seguridad Pública realizan constantes operativos. 

En este sentido, destacó los tres operativos realizados este fin de semana que dieron como resultado el 
aseguramiento de cuatro presuntos asaltantes, casi 200 armas de grueso calibre en una sola propiedad y cuatro 
toneladas de marihuana en Ixcamilpa de Guerrero. (Alina Silva)  
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=16812:rmv-reconoce-que-puebla-
no-est%C3%A1-exenta-del-crimen-organizado&Itemid=126   
 

 
 
RETO DIARIO 

 Uniforme único sin excepciones anuncia RMV, se termina para Preparatorias 
Sin excepciones, alumnos de preescolar, primaria y secundaria, portarán uniforme único de manera opcional en 
este ciclo lectivo y en forma obligatoria en el periodo 2012-2013, anunció el gobernador Rafael Moreno Valle, al 
dar a conocer los lineamientos de la nueva vestimenta para escolares. El mandatario estatal, durante la firma del 
acuerdo con representantes de Padres de Familias y de la Cámara de la Industria Textil en Casa Puebla, anunció 

la eliminación del uniforme para los alumnos de las escuelas preparatorias en todo el estado. (Hugo Sanchez 
Izquierdo) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-GOBIERNO-titulo&id=22064 

 
RETO DIARIO 

 Especialista en fiscalización defiende al Auditor 
La doctora en derecho financiero por la Universidad de Barcelona, España, Aimée Figueroa, aseguró que no 
existen argumentos para buscar la destitución del titular del Órgano de Fiscalización Superior (OFS), Víctor 

Manuel Hernández Quintana, con las reformas que se plantea el Congreso local. Agregó que los diputados deben 
trabajar para que los el OFS logre su autonomía plena y no esté supeditado a los vaivenes político-electorales, ni 
de gobierno, para así evitar que los políticos metan mano en los procesos de fiscalización. (Agustín Hernández 
Parra) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-POL%CDTICA-titulo&id=22063 
 
RETO DIARIO 

 Reformas al Congreso dividen a la Coalición Compromiso por Puebla 
La bancada del PRD rechazó parte de la propuesta de reforma a la ley orgánica, que se presentó en la última 

sesión del segundo periodo en el congreso del estado, para transformar al Poder Legislativo. El coordinador de la 
bancada del sol azteca, Antonio Gali López, consideró que dicha propuesta no debe convertirse en un chaleco a la 

medida para algunos grupos parlamentarios, lo que se debe buscar es la verdadera transformación del Congreso. 
(Agustín Hernández Parra) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-POL%CDTICA-titulo&id=22062 
 

 
 

CINCO RADIO 

 Aseguran un Arsenal a los Detenidos de Cuautlancingo 
Con un arsenal fueron detenidos cuatro presuntos ladrones de tiendas de conveniencia y comercios, además de 
dedicarse al robo a casa habitación. Entre los ―juguetitos‖ que se les aseguraron se encuentran 78 armas largas y 
68 armas cortas, así como 214 cartuchos útiles de diferentes calibres, entre estas tenían R-15 y AK-47 (cuernos 
de chivo), además entre las armas cortas se encontró una Glock Austria que fue robada hace tres años al 

entonces Secretario de Seguridad Pública Municipal, Guillermo Alberto Hidalgo Vigueras. (Odilon Larios)   
http://www.cincoradio.com.mx/noticia/impresionante-arsenal-de-la-%E2%80%9Cbanda-de-

cuautlancingo%E2%80%9D/  

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=16812:rmv-reconoce-que-puebla-no-est%C3%A1-exenta-del-crimen-organizado&Itemid=126
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=16812:rmv-reconoce-que-puebla-no-est%C3%A1-exenta-del-crimen-organizado&Itemid=126
http://www.cincoradio.com.mx/noticia/impresionante-arsenal-de-la-%E2%80%9Cbanda-de-cuautlancingo%E2%80%9D/
http://www.cincoradio.com.mx/noticia/impresionante-arsenal-de-la-%E2%80%9Cbanda-de-cuautlancingo%E2%80%9D/
http://www.pueblaonline.com.mx/
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CINCO RADIO 

 Uniforme Único sin Excepciones Anuncia RMV, se Termina para Preparatorias 
Sin excepciones, alumnos de preescolar, primaria y secundaria, portarán uniforme único de manera opcional en 
este ciclo lectivo y en forma obligatoria en el periodo 2012-2013,  anunció el gobernador Rafael Moreno Valle, al 
dar a conocer los lineamientos de la nueva vestimenta para escolares. El mandatario estatal, durante la firma del 
acuerdo con representantes de Padres de Familias y de la Cámara de la Industria Textil en Casa Puebla, anunció 
la eliminación del uniforme para los alumnos de las escuelas preparatorias en todo el estado. (Hugo Sánchez)  

http://www.cincoradio.com.mx/noticia/uniforme-unico-sin-excepciones-anuncia-rmv-se-termina-para-
preparatorias/   
 

 

INFORMACION NACIONAL  
 
 

 
 

EL UNIVERSAL  

 Piden apoyo a EU y a la Interpol 

El gobierno de Nuevo León solicitó el apoyo de la Interpol y de Estados Unidos para localizar a los dueños del 
Casino Royale, tras el ataque al inmueble que dejó más de 50 muertos. Presumen que se trató de una represalia 
por no pagar extorsión. (Universal) 
http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html  
 
 

EL UNIVERSAL  

 Ante el crimen, llaman a unidad y atacar corrupción 
Entre las acciones para atacar la violencia deben prevalecer la unidad y el combate a la corrupción, coincidieron 
expertos convocados por el Congreso de la Unión para debatir temas en materia de seguridad. (Universal) 

http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html  
 
 
EL UNIVERSAL  

 Lujambio cede; quedan sólo 4 aspirantes en el PAN 
El secretario de Educación Pública, Alonso Lujambio, anunció ayer su declinación como aspirante a la candidatura 
del PAN a la Presidencia, aunque no descartó la posibilidad de contender por la postulación de su partido al 
gobierno del DF. (Universal) 
http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html  

 
 

EL UNIVERSAL  

 Desalojan casas con las que FCH difundió logro 
Piden a moradores abandonar unidad habitacional en Hidalgo, por presentar problemas de cimentación y riesgo 
de colapso. El Presidente filmó un video con motivo de su quinto informe. (Universal) 
http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html  
 
 

EL UNIVERSAL  

 Disparan a camión escolar 
Por un altercado vial, un conductor baleó la unidad que transportaba a siete alumnos; no hubo heridos. Alfredo 

Castillo Cervantes, procurador mexiquense, informó que la dependencia investiga los hechos. (Universal) 
http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html  
 

 

http://www.cincoradio.com.mx/noticia/uniforme-unico-sin-excepciones-anuncia-rmv-se-termina-para-preparatorias/
http://www.cincoradio.com.mx/noticia/uniforme-unico-sin-excepciones-anuncia-rmv-se-termina-para-preparatorias/
http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html
http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html
http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html
http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html
http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html
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COLUMNAS 
 

 
 
(Contracara/Enrique Núñez) 
 
Los conflictos del nuevo gobierno 

En el estado de las aclaraciones, me gustaría saber si el vocero sexenal está dispuesto a aclarar la columna 
Bajo Reserva, publicada en El Universal el día de ayer, en donde se reflejan las complicaciones que el gobierno 
de Rafael Moreno Valle enfrenta apenas a siete meses de arrancada su gestión. 
Me permito transcribir el texto de esta columna: 

El Universal 
29 de agosto de 2011 

Bajo Reserva 
EN PUEBLA las cosas se han empezado a complicar para el gobernador aliancista Rafael Moreno Valle. En las 
últimas semanas ha acumulado conflictos que amenazan con perturbar la marcha de un gobierno aliancista que 
inició con buenos augurios. Moreno Valle tiene ya problemas con empresarios locales, con la poderosa Iglesia 
poblana, con medios de comunicación e incluso con diversas corrientes del PAN. Entre ellas se encuentra la que 
encabeza Ana Teresa Aranda, quien fue secretaria de Estado durante la administración de Vicente Fox y ha 
retomado su activismo estatal con duros señalamientos hacia un mandatario que arribó al cargo centralmente 

por el apoyo de Acción Nacional. 
 Tras esta columna, será difícil para el director general de Comunicación Social Sergio Ramírez, revirar estos 
comentarios, por una simple y sencilla razón, que estos no sólo son ciertos, sino que se quedaron cortos, muy 
cortos. 
Sin duda, a todas esas complicaciones se deben agregar dos puntos verdaderamente importantes: la creciente 
inseguridad y la falta de transparencia. 

Y si nos ponemos exigentes, cuando menos media docena de yerros gubernamentales deben ser tomados en 

cuenta a la hora de evaluar al nuevo gobierno. 
Por lo pronto, a nivel nacional, El Universal se suma a las críticas que el Reforma ha realizado en contra del 
gobernador poblano.  
Dirían los morenovallistas: ¡Y lo mejor está por venir! 
Por peculado enjuician al morenovallismo 
Tal y como lo anticipé en esta columna, ayer fue presentada la primera denuncia en contra de los actos del 

gobierno morenovallista por la utilización de recursos públicos en un acto partidista, fundamentada en la carta 
enviada por el director general de Comunicación Social, Sergio Ramírez. 
La denuncia fue interpuesta ante la Fepade, y se deberá abrir una inmediata investigación para deslindar 
responsabilidades. 
Por cierto, tengo información de una fuente confiable que me describió las trabas que les pusieron a los 
abogados del Partido Movimiento Ciudadano, lo cual podría ser el resultado de diversas presiones para evitar el 
inicio de este juicio. 

Pese a todos los obstáculos, el día de ayer la Fepade dio entrada a la denuncia, lo cual colocará a los 

funcionarios morenovallistas en el banquillo de los acusados. 
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=456 

 
(Serpientes y Escaleras/Ricardo Morales Sánchez) 
 
Caballo loco 
―Crazy Horse‖ era el nombre de uno de los guerreros más valientes dentro de la tribu Sioux en la época de los 
colonizadores, celebre fue su victoria sobre el general Custer, en Little Big Horn (1876). 

En Puebla tenemos nuestra versión de ―Caballo Loco‖, que no es otra que la del regidor Jaime Zurita García, 
quien también es un guerrero valiente, prueba de ello es que quiere arreglar todas las cosas a madrazos y 
amenazas, como en sus épocas juveniles, de las cuales ya he dado cuenta. 
Su más reciente andanza la protagonizó el pasado viernes, cuando como un energúmeno se lanzó en contra de 
su también compañero regidor, Carlos Ibáñez, a quien le reclamó airadamente varias cosas. Su compañero sólo 
alcanzó a esquivar el golpe como si fuera el ―finito López‖ en sus mejores tiempos, mientras al ―caballo‖ un 

grupo de amigos lograba tranquilizarlo o más bien domarlo. 

http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=456
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Y es que Zurita no permite que nadie le diga la verdad, como por ejemplo que él junto con su amigo, Jorge 
Cruz Lepe, son los dueños y señores de la vida nocturna de Puebla, es decir, quienes manejan las cuotas de los 
antros y tables de la ciudad de los Ángeles y los demonios. 
Tampoco acepta que él y nadie más que él, es quien genera una buena parte de los problemas con 

organizaciones y ambulantes, para después resolverlos y quedar como el gran salvador de la comuna y 
ridiculizar al secretario de Gobernación, Pablo Montiel Solana, a quien sueña sustituir en el cargo, si es que se 
va como candidato a diputado federal. La formula y el camino, la conoce muy bien Zurita. 
―Crazy Horse‖ esta más que desatado y cuidado si alguien se atraviesa en su camino, porque es capaz de 
patearlo. Por cierto, que alguien le diga ya al presidente municipal Eduardo Rivera, que ya ponga orden en su 
cabildo. 

Más sobre la ciudad rural 
Hoy la delegación de la Sedesol en Puebla, que encabeza Myriam Arabián, me hace llegar una muy respetuosa 

carta aclaratoria sobre el tema de la ciudad rural, donde reconocen que el programa se recortó a sólo 40 
millones de pesos de aportación federal, debido a que el proyecto inicial sufrió modificaciones al recortarse el 
área de atención. El convenio quedó signado con el gobierno del estado, según la Sedesol federal el 11 de este 
mes. 
No obstante, fuentes al interior de la Sedesol poblana, revelaron al columnista que lo que originó el problema 

es que el coordinador de administración, de nombre Sergio Ponce, no realizó el trámite correspondiente para 
solicitar los recursos como se tenía que hacer en tiempo y forma, y es que tanto él como la pasada secretaria 
(Myriam Arabián) no se ponían de acuerdo, pues eran visibles sus desacuerdos para el funcionamiento de los 
programas que opera la secretaria, ella empecinada a lo que ella quería, y él a lo que el secretario general de 
Gobierno (Fernando Manzanilla) le indicaba, pues él es su mano derecha, ya que incluso fue su particular. 
Hoy puede usted leer la carta completa en Intolerancia Diario, como corresponde. 
Manzanilla con diputados federales 

Ayer los diputados federales del PRI comieron en casa Aguayo con el secretario general de Gobierno, el 
―todopoderoso‖ Fernando Manzanilla Prieto. 

Dicen que la reunión se llevó a cabo en los mejores términos y con muy buenos acuerdos para el gobierno de 
Puebla, tanto así que muchos de los asistentes hasta pensaron que no hubo cambio de partido en el gobierno, 
el pasado 4 de julio del 2010. 
Castiga el Trife al PRD 

El pasado viernes en el un fallo histórico, el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la federación (Trife), 
desconoció a todos los órganos de gobierno del PRD por haber violado sus estatutos en al conformación de 
éstos. 
El Trife falló en torno al recurso SUP-JDC-4970/2011, interpuesto por Carlos Sotelo García y otros, en contra de 
su partido. El fallo del Trife fue prácticamente por unanimidad, sólo la magistrada Carmen Alanís, voto en 
contra. 
Con este fallo, la única autoridad reconocida dentro del PRD para cualquier efecto, es el presidente Jesús 

Zambrano, quien cuenta hasta el mes de noviembre para reponer el procedimiento y constituir de nueva 
cuenta a los órganos internos de este partido. Mañana le comento el fallo, el cual tengo íntegro en mis manos. 
Rechazan al Panal en el Senado 
Ayer la Junta de Coordinación Política del Senado de la República, le negó al Partido Nueva Alianza, que se 

pudiera constituir como bancada dentro de la Cámara Alta. 
Con cinco senadores, entre ellos el recién incorporado Francisco Xavier Berganza; Nueva Alianza buscaba 
recursos como bancada en el senado, pero los grandes intereses prevalecieron. 

http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=454 

 

 
 
(Tiempos de Nigromante/Arturo Rueda) 
 
¡Se volvieron locos en el Sindicato de Salud! 

Julio Alfredo García, el líder sindical de la sección 25 del Sindicato de Salud, se encuentra entre la espada y la 
pared, dicen sus disidentes. Lo que hasta hace unos meses era una relación plácida con el gobierno 
morenovallista se ha tornado en negociaciones salariales tormentosas con el secretario Jorge Aguilar 
Chedraui. Tanto, dicen, que el paro de labores es inminente tras la solicitud de re-tabular a casi 5 mil 

trabajadores del sector y alcanzar un aumento del 45 por ciento. Sí, leyó bien: 45 por ciento. Por supuesto, 
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ni la buena relación entre el dirigente sindical y el titular de Salud puede salvar una situación semejante, por lo 
que las pláticas se han trasladado a la oficina de Fernando Manzanilla para mediar lo que a todas luces es una 
petición absurda. Pero lo disidentes de la sección festejan el monumento al absurdo, puesto que afirman 
que por fin han puesto una daga en el cuello de su dirigente, y cualquiera de los escenarios perjudica a Julio 

Alfredo García.  
Por supuesto que la demanda salarial no tiene parámetros y está muy alejada de la realidad. El Sindicato 
Nacional de Trabajadores de la Secretaría de Salud sección XXV, pretende lograr incrementos salariales para 4 
mil 600 trabajadores denominados homologados, que supera el 45 por ciento, cantidad 8 veces mayor al 
aumento que aprobó el SNTE (4.75%) y 6.5 veces más de lo que Volkswagen y su sindicato 
acordaron (6%). Vaya, ningún sindicato ha conseguido un aumento semejante en los últimos 50 años. Y la 

disidencia que empuja a Julio Alfredo García no parece dispuesta a ceder e, incluso, están dispuestos a parar 
los servicios de salud en Puebla. 

La carga salarial del incremento sería brutal en presupuesto poblano, puesto que el aumento del 45 por 
ciento que pretenden lograr para la re-tabulación (más del 25%) y prestaciones (más del 20%), 
implicaría para las y los poblanos un gasto en los próximos seis años de 3 mil 500 millones de pesos.  
Pero eso no es lo peor: en las mesas de diálogo conducidas primero por Aguilar Chedraui, y ahora en la 
Secretaría General de Gobierno, la administración morenovallista ha puesto sobre la mesa diversas opciones a 

negociar como bonificaciones a cambio de seguir un esquema semejante al que se hizo con las 
secciones 23 y 51 del SNTE: vincular más dinero a la capacitación y a la evaluación del desempeño. 
Pero los barones del sindicato se sienten intocables e incalificables en su trabajo: el 45 por ciento de aumento 
estaría destinado a pagar a 4 mil 600 trabajadores por hacer lo mismo, sin mediciones de resultados ni 
ligado a desempeño. La postura del Sindicato es lograr un incremento salarial sin considerar criterios de 
productividad, calidad, eficiencia y resultados en los SSEP. 
Así como las bases de la sección XXV del Sindicato de Salud no están dispuestas a ceder en conseguir 

privilegios salariales ni en ligar desempeño y capacitación al aumento de salario, el gobierno morenovallista 
tampoco está dispuesto a asumir una negociación multimillonaria que no le dejará beneficios a la 

entidad. 
Y es que 3 mil 500 millones de pesos equivalen a, según cuadros comparativos del Sector Salud federal, a 1. La 
proyección, edificación y equipamiento de 20 hospitales con capacidad de 30 camas, con un costo unitario 
de 180 millones de pesos. 2. Al costo de adquisición de la totalidad de medicamentos que distribuye la 

Secretaría de Salud durante cuatro años, o la adquisición de material de curación por un periodo de 25 años. Y, 
finalmente, 3. Todo el presupuesto otorgado a Puebla por el Seguro Popular en el 2011 para la atención 
de 3.1 millones de personas. 
Ceder, además, sería un pésimo precedente para negociaciones salariales con sindicatos poderosos 
como los de la VW y el SNTE. Si ellos se ajustaron el cinturón y atendieron las condiciones del mercado 
laboral, ¿de qué privilegios gozan los trabajadores del Sector Salud? Además, ejemplos como el de la VW y el 
SNTE coinciden en otorgar incrementos salariales con base a estándares de productividad, eficiencia, calidad e 

innovación. En su lucha por modernizar la entidad, el gobierno morenovallista ha encontrado otro enclave 
sindical que busca privilegios a costa del presupuesto. Y hasta ahora, en todos los juegos de vencidas, 
Moreno Valle ha salido triunfador. ¿Tendrá mejor suerte la disidencia de Julio Alfredo García? Yo lo dudo. La 
verdad es que enloquecieron.  

http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/tiempos/2011/agosto/colum-tiempos-300811.php 

 
(Dios en el Poder/Selene Ríos Andraca) 
 
La epistemología del cochinito legislativo 

El concepto cochinito legislativo tiene múltiples connotaciones. 
No todos los seres humanos lo comprenden igual. 
Algunos piensan que se refiere a malos manejos en el Poder Legislativo. 
Otros concluyen que se trata de una granja en el Congreso. 
Los más avezados infieren que es una metáfora de una alcancía. 
Los expertos en las artes culinarias concluyen que se trata de un nuevo platillo basado en chicharrón prensado 
o tlalitos.  

Los menos recuerdan al Libretón de BBVA. 
Pero, las mentes más brillantes de Puebla coligen que el concepto es una ofensa-descripción-apodo para el 
presidente de la Gran Comisión.  

Háganme el favor.   

http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/tiempos/2011/agosto/colum-tiempos-300811.php
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*** 
El martes pasado, CAMBIO publicó en su primera plana: ―Cochinito legislativo fue petición de Aréchiga a SF‖.  
La nota de Viridiana Lozano estableció que Guillermo Aréchiga solicitó una ampliación presupuestal para que los 
legisladores recibieran por concepto de ―gestión social‖ hasta un millón de pesos al cierre de año.  

La información publicada fue corroborada posteriormente por el priista José Luis Márquez. 
Sin embargo, la directora de Comunicación Social del Congreso del estado, Diana Hernández, enardeció cuando 
leyó la primera plana de CAMBIO. 
―¡Qué escándalo!‖ —Léase con tono de señora de Las Lomas— 
―¡Qué majadería!‖ 
―¡Qué bajeza!‖ 

―¡Qué denigrante!‖ 
―¡Me quiero morir!‖ 

―¡Qué horror!‖  
Obvio, fue por enterarse que cada uno de los 41 diputados cerraría el año con 2 millones 600 mil pesos, y que 
el Congreso se vería obligado a solicitar una ampliación presupuestal para la ―gestión social‖ de cada uno de los 
legisladores… 
¿Qué más la pondría de tan mal humor? 

*** 
La tierna Dianita Hernández se aterró tanto con la nota que en cuanto vio a la reportera Viridiana Lozano, la 
encaró:  
—Ni creas que habrá entrevista con Aréchiga, y la verdad es que nunca, nunca, nunca te dará entrevista sobre 
el tema, ni sobre ningún otro. 
—Pero, necesito su postura sobre el tema— dijo la reportera.  
—Si te encuentra en la calle y le preguntas, tampoco te hará caso, porque para él es una guerra sucia en su 

contra. ¡Y se acabó! 
 *** 

Más tarde, Diana Hernández reclamó al director editorial de CAMBIO, Arturo Rueda la guerra sucia contra el 
presidente de la Gran Comisión. 
—No se vale, Arturo, no se vale… Se pasaron de la raya. 
—Pero, sólo estamos buscando una postura de Aréchiga, nada más. 

—¡Es una guerra sucia en su contra! 
—¿Guerra? ¿Sucia? ¿De qué hablas? 
—¡Es una campaña y de lodo! ¡Asquerosa, asquerosísima en contra de mi jefe!  
—¿Campaña? Es una nota sobre los recursos, no entiendo de qué hablas. 
—Eso es lo de menos, pero eso de decirle cochinito legislativo a mi jefe es demasiado. 
—¿Queeeeeeeeeé? 
—Claro, Arturo ¿Cómo le dicen a Aréchiga cochinito legislativo? Es una bajeza, una majadería, un escándalo y 

en primera plana... Dios… 
Miau. 
¿Alguien le puede enseñar a Dianita a leer? 
La cabeza dice: ―Cochinito legislativo fue petición de Aréchiga a SF? 

¿Qué leyó esa pobre mujer? 
¿El Cochinito legislativo de Aréchiga fue petición a SF? 
¿Aréchiga fue Cochinito legislativo de petición a SF? 

¿Petición a SF fue del Cochinito legislativo de Aréchiga? 
¿Aréchiga fue el Cochinito legislativo SF de petición? 
¿SF fue petición de Aréchiga, el Cochinito legislativo a? 
Por favor. 
Diría Gandhi (fake): Nunca es tarde.  
Seriedad, Dianita. 

Que tu analfabetismo no te altere… 
Please.  
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/diosenelpoder/2011/agosto/colum-diosenelpoder-300811.php 
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(Poder y política/Manuel Cuadras) 
 
Pactar o no pactar. He ahí el dilema 
El pasado fin de semana, luego de los lamentables hechos ocurridos en Nuevo León, el ex Presidente Vicente 

Fox nuevamente generó polémica al cuestionar la estrategia del Gobierno Federal en su lucha contra el narco.  
―Hago un llamado a los tomadores de decisiones,  a revisar, qué no funciona y por qué no estamos 
avanzando…‖, además, planteó la posibilidad de pactar con los narcos:  ―convocar a los grupos violentos a 
una tregua y valorar la conveniencia de una ley de amnistía…‖ –fueron sus palabras exactas-  
Ésta no es la primera vez que Fox critica a Felipe Calderón por su ―guerra contra el narco‖, ya en Octubre del 
año pasado habían protagonizado un round mediático cuando Fox cuestionó el número de muertes a causa del 

combate anti-narco, y Calderón le contestara que él (Fox) ―cometió equivocaciones graves, ya que, si se 
hubiera actuado a tiempo (hace 10 años), la situación sería completamente diferente…‖  

Sin embargo, de todas las críticas (disputas) anteriores, ésta es la más fuerte, no sólo por el momento en que 
surge (en medio de una tragedia nacional), sino por los temas tan delicados que abordó Fox: legalización 
de drogas y acuerdo con criminales, temas que son una especie de tabúes entre los políticos y la sociedad. 
El tema de legalizar las drogas, es un debate viejo y de carácter internacional, que se había desvanecido en 
nuestro país ante el surgimiento de nuevos debates como: el papel del ejército en el combate contra el 

narco, o bien, ¿quién va ganando la batalla: el Estado o el crimen organizado? Ninguno de los dos 
temas tiene desperdicio, veamos.  
Primero. Muchos advertimos el riesgo de involucrar al ejército en la lucha contra el crimen organizado. El 
ejército, como se sabe, es la máxima institución de Seguridad Nacional, por encima de ella no hay nada más, 
por lo tanto, si la gente percibía que el ejército era rebasado (o peor aún, que en verdad fuera superado) 
entraríamos en una crisis de legitimidad (como en la que ahora nos encontramos). El ejército, en cuestiones 
internas, sólo debe intervenir cuando se tiene la certeza de ganar, o lo que es lo mismo, replegar al enemigo; 

ejemplos: Tlatelolco (1968), Chiapas (1994).  
Segundo. De acuerdo a la última encuesta sobre ―Percepción de Seguridad Ciudadana en México‖, 

realizada por Consulta Mitofsky y México Unido Contra la Delincuencia (MUCD), la mayoría de los mexicanos 
piensan que el crimen organizado va ganando la batalla. De hecho, en menos de un año, la cifra 
aumentó de 30 a 58% el número de personas que considera que el crimen organizado va ganando la 
guerra contra la inseguridad.   

Y es justamente esta cifra la que motivó a Fox a plantear la posibilidad de pactar con los delincuentes. 
¿Descabellado? Dependiendo la óptica con la que se analice. Lo cierto es que, la propuesta de Fox, no fue una 
más de sus ocurrencias, es lo que están pensando millones de mexicanos como alternativa para acabar con 
la violencia.  
Ya en una ocasión lo habíamos comentado en este espacio. La gobernabilidad debe analizarse sin ataduras 
moralistas (mucho menos falsos moralismos). Una máxima jurídica indica que: para otorgar justicia, en 
ocasiones se tienen que recurrir a mecanismos injustos. Gran paradoja que ha servido de equilibrio 

institucional a lo largo de la historia.  
El principal argumento de los detractores de la propuesta foxista es que, ―el gobierno no puede, ni debe, 
negociar con delincuentes…‖ postura acertada si la analizamos desde la filosofía jurídica o el romanticismo 
político, sin embargo, bajo una óptica más pragmática, terminaremos afirmando que en nuestro país (como un 

la mayoría del mundo) los gobiernos –en mayor o menor medida- negocian (acuerdan o pactan) al margen de 
la ley. ¿No acaso Calderón llegó a la Presidencia, gracias a acuerdos ilegales (con Televisa) y a través de una 
atroz operación de Estado (Fraude Electoral)? ¿Entonces? ¿Por qué no pactar rutas, zonas y mercado con el 

narco?  
Ojo, no estoy diciendo que esa sea la solución, ni tampoco planteo el escenario de un Estado sometido al 
crimen organizado, lo que digo es que, no me parece del todo descabellada la idea de Fox. Lo único malo es 
que, a estas alturas, sería tanto como reconocer que el Estado perdió la batalla, lo que le daría a los narcos el 
mango del sartén…  
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/poderypolitica/2011/agosto/colum-poderypolitica-300811.php 

 
(La Manzana/Irma Sánchez) 
 

Eduardo Rivera abre las puertas del Charly Hall 
Por primera ocasión el presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, acompañado de su esposa 
Liliana Ortiz de Rivera, siguiendo una tradición muy joven —y como ocurre en todas las casas— en todas las 

familias poblanas, abrió las puertas del famoso Charly Hall para ofrecer una recepción el sábado, con motivo de 
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la tradicional comida de los chiles en nogada. 
El escenario: el patio de herencia ―porfiriana‖ con mesas redondas y cuadradas para dar cabida a los 140 
invitados funcionarios de la administración municipal con sus esposas, dirigentes empresariales como 
Francisco Javier Cué de la Fuente, de la Canirac; Francisco Rodríguez Álvarez de la Coparmex; 

delegados federales como Myriam Arabián acompañada de su esposo; diputados locales como Mario Riestra 
Piña y su novia, y Juan Carlos Espina von Roehrich. 
El regio banquete poblano fue preparado desde la cocina de los hermanos Zavala, de la famosa Casa de los 
Muñecos. Consistió en sopa poblana, el regio chile aprobado por todos los comensales, y un barco de helado 
con bolas de tres sabores: arroz con leche, piñón y chocolate. 
Menú que coincidieron las voces de los expertos, estuvo bien equilibrado y muy poblano, sin excesos. 

Desde luego que el menú fue acompañado por un buen vino tinto y la obligada torta de agua. 
A los postres después de la convivencia vino el café acompañado de dulces poblanos; mientras, el presidente 

municipal presentó su programa de trabajo de los primeros seis meses de su gestión, a lo que añadió la 
cruzada para reforzar el sentimiento y el orgullo de ser poblanos, por la grandeza de nuestra ciudad que cuenta 
con el Centro Histórico más grande, mejor cuidado, más señorial, y el único que posee acta de nacimiento con 
la cédula real extendida y firmada por el emperador Carlos V.  
De la Puebla turística que hoy está de moda habló el director del sector Alejandro Cañedo Priesca, quien 

invitó a los asistentes a realizar un recorrido con dos propuestas, los rincones de la catedral que no se conocen, 
y otro por los principales inmuebles del primer cuadro, recorrido que se ofrecen a los visitantes. 
Tras una opípara comida, un buen paseo para la digestión, al sabor de la Puebla monumental cargada de un 
buen ambiente, de arte, y lejos de las bandas que enlutan otras capitales del país, como lo citó en corto el 
senador panista Jorge Ocejo Moreno, que propuso ―cuidarla‖ entre todos.  
De antemano en todas las mesas se comentó el caso Casino Royale. 
Sobre los acontecimientos siempre habrá dos visiones —hasta dentro del partido del propio presidente de la 

República— de acuerdo con su tesis de ―más Ejército‖ para combatir a los delincuentes y la condena por una 
estrategia ―equivocada‖. 

¿Cuál es su opinión? 
Lo que se palpa en todos los ambientes es que los mexicanos estamos preocupados unos, asustados otros y 
temerosos más. 
La pregunta es insistente: ¿qué sigue? 

¿Y Puebla? 
Por lo pronto si esta crisis ha desencadenado un problema económico que enfrenta todo el mundo, recuerde la 
consigna: ¡sálvese quien pueda!  
En esta coyuntura, cada quien, en cada familia, tiene una posición y una decisión. 
Platíquenos la suya. 
Por hoy en este país, existe el firme propósito de salir adelante. 
¿Qué estorba? 

http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/manzana/2011/agosto/colum-manzana-300811.php 

 
(Pulso Político/Gabriel Sánchez Andraca) 
 

La condena de los hechos 
Ya se ha hecho costumbre, cada vez que hay una matanza de seres humanos significativa, el 
gobierno federal, los partidos políticos, los diputados y los senadores, condenan enérgicamente los 
hechos, pero por desgracia, esas condenas no conducen a la captura de los criminales, salvo en muy 
contadas ocasiones. 

Desde el año de 2008 a la fecha han sido asesinados 68 periodistas en el país y 13 siguen desaparecidos. 
México ha conquistado el título, según la Sociedad Interamericana de Prensa, de ser el país donde la actividad 
periodística corre el mayor peligro. 
En casi todos los asesinatos de comunicadores, el gobierno federal y los representantes de los partidos, 
etcétera, han condenado enérgicamente los hechos y han ofrecido iniciar las averiguaciones hasta las últimas 
consecuencias. 
Se ha formado en el Congreso una comisión especial para tratar los casos de los periodistas asesinados o 

desaparecidos y hasta la fecha, no hay resultados. 
Esto lo decimos, porque ayer en un programa especial de televisión, todos los entrevistados, desde el 
Presidente hasta varios de los más conocidos comunicadores de la televisión, pasando por empresarios, 

dirigentes políticos, etcétera, hicieron una enérgica condena al crimen organizado por el asesinato de 52 
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personas en un casino de Monterrey, Nuevo León. 
Por fortuna parece que fueron aprehendidos dos de los posibles culpables, pero en la mayoría de los casos, 
concretamente en el caso de los periodistas, no hay un solo culpable preso. 
La razón por la que hay tanta desconfianza de la gente en nuestras autoridades es esa, porque parece que los 

políticos de todos los partidos creen que haciendo declaraciones se resuelven los problemas. 
No es así. Más que declaraciones y condenas enérgicas, se requieren buenos policías que realicen trabajos de 
inteligencia. Investigadores especializados, que den con los culpables para que reciban el castigo que merecen. 
Ya se vio en Ciudad Juárez, Chihuahua, que aumentar el número de efectivos del Ejército o de policías 
federales, tampoco da resultado si no se acompaña eso con trabajos de investigación. 
En Ciudad Juárez había desfiles todos los días, con transportes militares y hasta tanquetas, pero la criminalidad 

continuaba. 
El Presidente Felipe Calderón dice que los asesinatos en esa ciudad han disminuido, pero sin menospreciar el 

trabajo que soldados y policías realizan, la disminución se debe realmente, a que un enorme número de 
habitantes del antiguo Paso del Norte han emigrado a otras partes del país o del extranjero. 
Uniformes económicos en escuelas 
El gobernador del estado, Rafael Moreno Valle Rosas, informó ayer que el uniforme único en las 
escuelas públicas del estado, consistirá en pantalón gris, camisa blanca y chaleco azul marino. 

No es capricho imponer este tipo de vestimenta a los escolares, sino producto de un trabajo técnico. Además, 
el costo de este uniforme será el más bajo, al alcance de todos los bolsillos y las propias madres de familia 
recibirán orientación para elaborarlo. 
En las escuelas oficiales de Educación Media Superior, no se exigirá ningún tipo de uniforme, lo mismo que en 
las escuelas que funcionen en las comunidades indígenas. 
El gobernador estuvo ayer acompañado del secretario de Educación, en el acto donde se dio a conocer lo 
anterior. 

Antes, en la cabecera del municipio de Tepeojuma, al sur del estado, el jefe del Ejecutivo estatal, dio el 
banderazo de inicio del libramiento, de poco más de 5 kilómetros y con costo de 18 millones de pesos, entre 

Tepeojuma y Epatlán, acortando el camino para una amplia zona de la región sur de la entidad. 
Cinco municipios se verán beneficiados directamente, pero muchos más también tendrán beneficios colaterales, 
pues podrán intensificar su comercio y acortar caminos para la realización de diversas actividades. Este 
libramiento comunicará directamente a la carretera Atlixco-Izúcar, que ya casi es autopista, con la carretera 

intermixteca que se inicia en Acatlán y termina en Tehuacán, las dos ciudades representativas de las mixtecas 
baja y alta respectivamente. 
Notas breves: Parece que la visita del secretario de organización del Comité Nacional del PRI vino a 
calmar un poco las turbulentas aguas de ese partido, que amenazaba seriamente con adoptar el sistema 
perredista, de dividirse en tribus —en el caso del PRI serían burbujas— para luchar con decisión y coraje entre 
sí, hasta lograr el debilitamiento de su partido y poner en riesgo su triunfo en las elecciones próximas. Hay 
priistas que han estado trabajando con intensidad, como soldados, en los puestos que les han encomendado. 

Uno de ellos es el exregidor Julián Hadad, que tiene sus aspiraciones para la próxima elección, pero que 
parece que se la quiere ganar a pulso. Como él hay otros que están seguros, que haciendo méritos con trabajo 
partidista, pueden llegar a lo que aspiran. Ojalá, pues lo que se necesita actualmente en política, es vocación, 
trabajo intenso, honestidad y convicción ideológica… Hace bien en reclamar a dirigentes de su partido 

sensatez en sus declaraciones y discursos el diputado federal y líder de la CNOP en Puebla, Fernando 
Morales Martínez. No pueden promover, como miembros de la dirigencia, a un precandidato a la Presidencia, 
pues ni siquiera se ha iniciado el proceso para su designación. En el caso del PRI, ya se sabe que Enrique 

Peña Nieto tiene las mayores posibilidades de ser el abanderado, pero no hay que descartar a otro aspirante 
que también tiene lo suyo y es el senador Manlio Fabio Beltrones. Se pueden adelantar proclamando a uno u 
otro como el bueno, los militantes de base. Pero quienes ocupan cargos de dirigencia, no. 
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/pulso/2011/agosto/colum-pulso-300811.php 

 

 
 
(Golpe Bajo/Iván Tirzo) 
 
Conviene ser más diputado que dirigente del PRD 
Que en el PRD poblano no encuentran quién pueda desempeñar el cargo de presidente del Comité Directivo 
Estatal. 

Las tribus del partido de izquierda habían programado la renovación del Comité para el 30 de junio, pero ya 
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están por cumplirse dos meses de esa fecha y no tienen para cuándo. 
Han revisado varios nombres de militantes, pero ninguno cubre el perfil. Pero también hay otros que por 
conveniencia económica echaron abajo sus pretensiones de buscar la dirigencia. 
Perredistas confiaron a este reportero que el diputado local Eric Cotoñeto Carmona es uno de ellos que ha 

decidido ya no ir por el Comité Estatal. 
El legislador ya sacó la calculadora para sumar bien su sueldo de 120 mil pesos más los 100 mil que le dan 
como bono especial. 
Le ha quedado muy claro que los 220 mil pesos mensuales que gana para ir pasar lista en el Congreso del 
Estado, para votar a favor de todas las iniciativas del gobernador, le conviene más que dirigir el Sol Azteca 
para las elecciones de 2012. 

De llegar al Comité tendría que renunciar a la diputación local, cargo con el que tendría que enfrentarse a las 
broncas internas con las tribus. 

Pero además sus 220 mil pesos que recibirá mensualmente a lo largo de tres años, no se comparan con los 180 
mil pesos que el Comité Directivo Estatal recibe cada mes de prerrogativas del Comité Ejecutivo Nacional. 
Son 180 mil pesos que no son exclusivamente para el presidente partidista, son 180 mil pesos que se ocupan 
para el pago de sueldos de los trabajadores, de teléfono, de gasolina, de Internet. 
Al actual dirigente Miguel Ángel de la Rosa a veces no le alcanza ese dinero, los trabajadores constantemente 

se quejan que no hay Internet o línea telefónica. 
*** 
Que en el PAN, encuestas más, encuestas menos, pero que quien ya tiene garantizada su candidatura la 
fórmula por el Senado por Puebla, es el secretario del Trabajo y Previsión Social del gobierno federal, Javier 
Lozano Alarcón. 
Así que el resto de los aspirantes, Ana Teresa Aranda, Valentina Díaz de Rivera, entre otros más, tendrán que 
pelearse la candidatura que queda en esa fórmula para el Senado. 

Aunque Javier Lozano haya dicho la semana anterior en una visita a Puebla que no busca ninguna candidatura, 
panistas refieren que ya se la prometió el presidente Felipe Calderón Hinojosa por haberse bajado de la 

contienda interna en el PAN en la búsqueda de la candidatura a la Presidencia de la República. 
*** 
RESPUESTA A LA COLUMNA DEL 15 DE AGOSTO: 
El coordinador médico del Hospital Municipal de San Juan de Dios, Rubén Ricardo Poblano Alonso, se comunicó 

con este reportero para negar las acusaciones que personal médico que labora con él hace en cuanto a que en 
el espacio no se surten medicamentos del cuadro básico, de que no hay ni gasas, ni antigripales. 
"Al momento contamos con un 80% ó 90% de productos del cuadro básico, y para su conocimiento en estos 
seis meses de la administración hemos puesto en marcha un quirófano moderno y actualizado con un costo 
total de aproximadamente ocho millones de pesos; asimismo, le hago de su conocimiento que en esta 
administración se cuenta ya con un ultrasonido en 3D marca Phillips, nuevo, el cual es empleado por 
especialistas en el área médico radiólogo y sub-especialista en medicina materno fetal".  

"Contamos hoy con un electrocardiograma nuevo, dos monitores nuevos, funcionamiento de oxígeno y succión 
en el área de urgencias que en las administraciones pasadas no había", dice el responsable del Hospital. 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2968.htm 

 
(Sube y Baja/Ramón Beltrán) 
 
¿Debemos perder toda esperanza o acaso existe un camino que nos devuelva el orgullo y la tranquilidad? 
¿Y cómo hacerle para sentirse optimista, orgulloso, confiado, confiar en México y en su futuro? 
¿Cómo hacer para no referirse de nuevo al mismo tema? ¿Nuevo? Bueno, ya no tan nuevo, simplemente un 

capítulo más de una tragedia nacional que va en crescendo, que se repite ya hasta el hartazgo. 
¿Bandera a media asta por tres días, tres días de luto nacional? ¿Ahora sí? ¿Guardamos luto ahora por el 
número, o por la calidad de los fallecidos, o por las circunstancias en que murieron? ¿Acaso estos lo merecen 
más, o lo merecen menos que los niños de la Guardería ABC? ¿O que los de la matanza de Creel, o los de 
Ciudad Mier, o que aquellos, quien sabe cuántos, los de las narcofosas gigantes, esos que hasta la fecha 
quedaron carentes de tumbas y de nombres, algunos de los miles que perdieron su identidad? ¿O que los 
muertos en la Discoteca News Divine? 

Luto por ellos, ¿o por nosotros? Porque ya no sé si ese dolor que estruja, que duele en el pecho, es provocado 
por la violencia cotidiana e indiscriminada, esa que ya se está haciendo costumbre de tanto repetirse, o por el 
sentimiento incontrolable que empieza a invadirme, sentimiento de rabia y dolor ante la posibilidad de tener 

que llegar a la conclusión de que ya no tenemos esperanza. 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2968.htm
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¿Acaso fui criado y educado por un grupo de ilusos, de bobalicones enfermos de un optimismo infundado? 
¿Dónde quedó ese orgullo que me inflamaba cuando me hablaban de Don Benito y de esa su infancia preñada 
de carencias? ¿De cómo a pesar de eso dedicó sus mejores esfuerzos para construir una nación que tuviera ya 
una identidad propia, la más moderna y progresista, ejemplo para el resto de Latinoamérica?  

¿Qué fue lo que sucedió desde aquellos días cuando yo sentía que ese era mi México, el mío, el de nosotros, el 
de todos, al que yo pertenecía y que me pertenecía, cuando sabía que en muchas otras naciones se reconocía y 
honraba a personajes como Nabor Carrillo, el Ing. González Camarena, Torres Bodet, Alfonso Reyes, a Ignacio 
Chávez, a Julián Carrillo, a Alfonso Caso, al Arquitecto Barragán, a Octavio Paz, Salvador Novo, y a cientos más 
que brillaban con luz propia. 
Cuando sentía que era un orgullo decirse mexicano en cualquier parte del mundo. 

Cuando se me ponía chinita la piel al cantar el Himno Nacional y me estremecía con la Marcha Dragona o la 
Marcha Zacatecas. 

Cuando los mexicanos no salían huyendo de su país, buscando refugio o buscando trabajo; cuando los 
emigrantes de otros países no venían solamente para cruzar hacia el Coloso del Norte en busca de una 
esperanza, sino que venían a México porque sabían que aquí se les brindaría refugio, asilo, calor, empleo, y 
hasta un hogar y una nueva nacionalidad.  
Cuando los presidentes municipales de mi ciudad terminado su periodo de gobierno regresaban a trabajar en 

sus despachos o consultorios, abandonados por tres años, para ser acusados por algunos maldicientes por 
haber comprado un coche nuevo. 
Cuando los rectores de mi universidad regresaban, una vez concluido su periodo, a impartir la cátedra que en 
muchos casos no habían abandonado y que, en el peor de los casos, eran investigados por la desaparición de 
un incunable. 
Cuando los gobernadores se paseaban por la calle acompañados, si acaso, de su secretario particular. 
Ahora las "comaladas de millonarios" son cada día más abundantes y la impunidad cada día más blindada, más 

segura. 
En cada nueva tragedia aparece una nueva historia de corrupción. Giros negros y garitos sin permisos oficiales; 

Discotecas sin salidas de emergencia; Guarderías ubicadas en bodegas contiguas a depósitos de archivos 
viejos; Jueces federales "amparadores", con cuentas bancarias millonarias; policías y funcionarios que entregan 
a sus presas humanas en manos de pandilleros y asesinos; líderes corruptos propietarios de sindicatos 
todopoderosos; una partidocracia insaciable e intocable presta-nombres de políticos poderosos por doquier una 

voracidad insaciable. 
¿Para esto murieron nuestros héroes nacionales? ¿Es esto lo que merecemos? ¿Podemos sentirnos orgullosos 
ahora? ¿Guardar alguna esperanza? 
¿Fui acaso engañado por mis padres y maestros? 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2973.htm 

 

 
 

(Al Portador/Alejandro Mondragón) 

 
¿Y el cariño, apá?  

―El cariño que no se refleja en el presupuesto, no es cariño", dijo el secretario de Hacienda, Ernesto Cordero, 
durante la ceremonia de los 100 días de gobierno de Rafael Moreno Valle. 
El funcionario fue muy claro en afirmar, aquel 11 de mayo del 2011, que los mejores tiempos (presupuestales) 
estaban por venir. 

Ajá. 
Y es que la semana pasada fueron pagados los anticipos de Participaciones por la recaudación de ―impuestos 
federales‖ correspondientes a agosto y el acumulado de los primeros ocho meses de 2011. 
El fiscalista David Colmenares Páramo reveló ayer que agosto ha sido el mes con mayor caída en términos 
porcentuales respecto a lo estimado por la SHCP, menos 9.3 %, aunque respecto a 2010 hay un incremento de 
6.3 % real, pero todavía no superamos los niveles reales de 2008. Se trata de casi 3 mil millones de pesos 
menos, lo que da 8 mil 595 millones por debajo de la estimación para el periodo enero – agosto. 

Lo anterior es un reflejo del comportamiento de la recaudación federal participable (RFP) que refleja un 
comportamiento inferior a la estimación de 5.3 %, esto es 41 mil 749 millones de pesos menos. 
Excepto en enero, abril y mayo el comportamiento respecto a lo estimado, ha sido negativo, particularmente 
en agosto, junio y julio, lo cual se refleja en las participaciones de estados y municipios. 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2973.htm
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Puebla recibió participaciones 6.6 por ciento por encima del promedio nacional. Sin embargo, en términos del 
Producto Interno Bruto Estimable per cápita, la entidad obtuvo  6.2 por ciento menos, lo que revelaría un 
estancamiento en los ingresos federales y la presencia de una nueva crisis fiscal. 
Sin duda que la falta de cumplimiento de los acuerdos presupuestales entre Hacienda y Puebla es una realidad, 

a pesar de las promesas del secretario-candidato, Ernesto Cordero, para que las entidades federativas se 
queden con la recaudación del Impuesto Sobre Nómina. 
Lo interesante es observar cómo el presidenciable (Cordero) del gobernador (Moreno Valle) hoy en el ejercicio 
de sus funciones mantiene a Puebla en términos del PIBE per cápita muy por debajo de lo estimado en el flujo 
de partidas federales. 
¿A qué obedecerá esta falta de cariño?, si parafraseo a Cordero. 

¿Qué se ve en las alturas del poder? 
¿De qué sirve que el presidente Calderón y su gallo visiten Puebla y consideren a Moreno Valle su operador si el 

recurso prometido no fluye? 
¿Hay desconfianza? 
¿Creen que en realidad el apoyo morenovallista existe de dientes para fuera? 
La araña investiga. 
http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=7041%3Aiy-el-carino-

apa&catid=35%3Aalportador&Itemid=70 
 

(La Tempestad/Valentín Varillas) 
 
“Calderón no pacta con el narco”  
Esa es una de las frases que más obsesivamente se repite desde el discurso oficial, en un intento vano por 
justificar la incapacidad del gobierno federal de combatir frontalmente al crimen organizado. 
Lo hacen las autoridades y lo hacen los miopes defensores a ultranza de un presidente al que en la recta final 

de su mandato el país se le cae en pedazos. 
Aunque fuera cierta la teoría, no alcanza para justificar  los más de 40 mil muertos que reconoce el propio 

Calderón en el discurso, como un altísimo daño social colateral a su ineficiente cruzada contra la delincuencia. 
Lo gravísimo del caso, es que la candorosa frase con la que se pretende convencer a los mexicanos de la 
ausencia de acuerdos con las mafias del narcotráfico que operan en México no resiste el menor análisis. 
Todo parece indicar que, tal y como sucedía en aquellos tiempos del partido único, hay pactos territoriales de 

impunidad con algunas de estas organizaciones, que no son tocadas ni con el pétalo de una rosa por el 
gobierno federal y un combate frontal y despiadado en contra de los grupos que son rivales de los que ya 
negociaron la tan ansiada impunidad. 
El reciente caso del Casino Royale en Monterrey es un ejemplo claro de lo anterior. 
Con una prontitud y eficacia atípicas en el desempeño de nuestros cuerpos de seguridad, a pocos días de los 
hechos se capturan a los autores intelectuales y materiales del cobarde asesinato. 
Se presentan ante la opinión pública siguiendo al pie de la letra el script del circo mediático que 

tradicionalmente acompaña este tipo de detenciones y seguramente se mandarán a hacer los tradicionales 
spots publicitarios que saturarán los espacios comerciales en el horario estelar de los canales con mayor raiting 
de la televisión nacional. 
Todo, en un vano afán de convencer a la mayoría de los mexicanos de que el gobierno federal le va ganando la 

batalla a los malos de esta película…papá. 
El problema aquí es que, esta efectividad mostrada por las distintas instancias que componen la mal llamada 
―inteligencia nacional, es la excepción y no la regla. 

Se trata de destellos que generan sospechosos contrastes en términos del trato gubernamental que se les da a 
las diferentes mafias delictivas. 
Tres días para apresar a los responsables del incendio en Monterrey y en casi doce años no han podido, o no 
han querido dar con Joaquín ―El Chapo‖ Guzmán. 
¿No le parece sospechoso que su organización goce de cabal salud en las zonas geográficas en las que opera, 
mientras sus rivales sufran el embate directo de las fuerzas del orden? 

Crece, se diversifica, expande mercados, y las autoridades federales combatiendo única y exclusivamente a sus 
enemigos. 
El caso de los Beltrán Leyva en el centro y norte del país, o el de la ―Familia Michoacana‖ en el occidente de la 
república. 
Por si fuera poco, de acuerdo con reportes de prensa, Guzmán se pasea libremente a lo largo y ancho del 

territorio nacional. 

http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=7041%3Aiy-el-carino-apa&catid=35%3Aalportador&Itemid=70
http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=7041%3Aiy-el-carino-apa&catid=35%3Aalportador&Itemid=70
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Se sabe dónde está, qué hace y con quien acuerda, pero en los hechos no pasa nada. 
Está raro ¿no cree? 
Resulta lógico pensar que cuando Felipe Calderón utiliza en el discurso la palabra ―combate frontal‖, se refiere a 
un trato parejo con todas, absolutamente todas las organizaciones delictivas que operan en el territorio 

nacional. 
Tal parece que las diferencias semánticas entre lo que una frase significa y lo que el presidente quiere decir con 
ella, generan mucho más dudas que certezas en términos de la confianza ciudadana hacia su tristemente 
célebre guerra contra el crimen. 
http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=7042%3A-calderon-no-
pacta-con-el-narco&catid=36%3Alatempestad&Itemid=71 

 

 
 

(Quintacolumna/Mario Alberto Mejía) 
 

El Cinismo que Mata en el Día a Día 
Estaban todos ahí. 
En transmisión nacional. 
En uno de los horarios top y de más rating. 
El conductor no podía ser otro: Carlos Loret de Mola, la estrella sucedánea del Canal de las Estrellas. 
Estaban ahí. 

Todos. 
Uno por uno. 
Todos. 
Elocuentes. 
Mafiosos. 

Generosos. 
Artistas cocainómanos vestidos de gente bien. 

Deportistas metidos en el traje de políticos frustrados. 
Hombres grotescos con el rostro de un Fabiruchis sin sentido. 
Políticos insípidos, simuladores. 
Empresarios sin escrúpulos. 
En otras palabras: delincuentes organizados que atentan en el día a día contra este país que somos todos. 
Lo peor, lo cínico, lo que no tiene nombre, es que todo el espectáculo, grotesco, sin sentido, era llevado al aire, 
casi en cadena nacional, por la verdadera delincuencia organizada: por ésos que en su momento han sido 

cómplices de quienes hoy tienen en jaque al país entero: la clase política nacional, los dueños del circo, los de 
siempre. 
Lo que llama la atención, lo que irrita, lo que no cabe en la lógica común, es el grado del cinismo. 
Tiene razón Edgardo Buscaglia: es tan sencillo solucionar todo... 
Tan sencillo, tan difícil. 
http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=2292 

 

 
 
(Garganta Profunda/Arturo Luna) 
 
La Legislatura del Millón 
Debo contar que fue casi al inicio de las actividades de la actual Legislatura que el profesor y diputado de 
Nueva Alianza Guillermo Aréchiga Santamaría alcanzó lo que, siendo un gran mérito de su rol como 
presidente de la Gran Comisión, terminó convirtiéndose en una gran vergüenza: la distribución 
totalmente discrecional de 1 millón de pesos para cada uno de los 41 diputados del Congreso de Puebla, 

incluyéndolo a él, por supuesto (a la fecha se han entregado entre 300 y 400 mil pesos de ese millón a cada 
diputado a través de cheques respectivamente foliados). 
No fue tan difícil convencer a quien se tuvo que convencer para autorizar la partida extraordinaria.  
De hecho, sólo dos argumentos fueron suficientes para ello: el primero, que el Legislativo poblano ocupa 

ciertamente el tercer lugar entre todos los Congresos estatales del país en cuanto a rezago presupuestal, y 

http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=7042%3A-calderon-no-pacta-con-el-narco&catid=36%3Alatempestad&Itemid=71
http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=7042%3A-calderon-no-pacta-con-el-narco&catid=36%3Alatempestad&Itemid=71
http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=2292
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el segundo, que tanto diputados federales como senadores reciben habitualmente y sin ningún problema 
recursos de manera discrecional, adicionales a sus dietas o salarios, que justifican –o al menos intentan 
justificar- mediante conceptos como: “gastos de gestión”, “asistencia legislativa”, “atención 
ciudadana” o “apoyo para actividades inherentes al cargo” (en el caso de los senadores, se sabe que la 

bolsa o el cochinito fantasma que se reparten de forma discrecional asciende a 646 millones de pesos al 
año). 
Obviamente, ninguno de los actuales diputados de Puebla chistó o puso un pero cuando su respectivo 
coordinador parlamentario, debidamente enterados, les informó sin entrar en mayores detalles de la gran 
habilidad mostrada por Aréchiga para conseguir tantos y tan frescos recursos -¿quién le hace feo a un 
milloncito?- para sus compañeros (inteligentemente, Aréchiga mató varios pájaros de un tiro: a cambio de sus 

cheques extras que en los hechos podrían usar o no ―para gestión‖, nadie se acordó más de preguntar y 
revisar qué uso da el líder de la Cámara a los 130 millones de pesos del presupuesto aprobado para el 

Legislativo para este 2011. Un estupendo arreglo para el profesor, que maiceado terminó maiceando a sus 
colegas como método de control político). 
Los problemas empezaron pronto y debido a que Aréchiga olvidó un pequeño detalle de la fructífera 
negociación con sus prominentes interlocutores gubernamentales: cumplir con el compromiso acordado 
con ellos de hacer público el hecho de que el Congreso iba a recibir una ampliación presupuestal de 

41 millones de pesos, lo que implicaría –como ahora ya todo Puebla sabe- que cada legislador recibiría mes 
con mes miles de pesos extras hasta sumar 1 millón para “gastos de gestión” (como me dice un alto 
funcionario del gobierno del estado lo suficientemente empapado del asunto: “Hace tiempo quedamos que 
lo iban a comunicar (a los medios, a la sociedad). No lo hicieron y ahora en lugar de informar lo van 
a tener que explicar”). 
Y precisamente eso, la explicación, es lo que sigue sin llegar, o al menos plenamente, pues todos los 
involucrados (los grandes, los medianos y los chiquitos) no dejan de darle vueltas a un tema respecto al 

cual sigue habiendo muchas dudas y que por eso mismo urge transparentar. Ayer leía con sumo interés la 
entrevista que el propio Aréchiga le dio al reportero Fernando Pérez Corona, de E-Consulta, a quien le 

dijo que la reforma a la Ley Orgánica del Congreso local prevé un aumento de 400 mil a un millón de 
pesos en el presupuesto de gestión social para cada diputado y le juró y perjuró que “no se trata de 
dar recursos en forma discrecional, no se trata de que cada uno (de los legisladores) los gaste para 
beneficio personal” (No le dijo, claro, que esos recursos adicionales ya se empezaron a entregar de poco 

en poco). 
La verdad es que nadie con dos dedos de frente cree que la bolsa de recursos extraordinaria vaya a ser 
usada por los diputados poblanos para, como dicen, “gastos de gestión” (¿esto incluye repartir balones, 
trofeos, electrodomésticos y juguetes?).  
Algo verdaderamente trascendente van a tener que hacer Aréchiga y sus 40 compañeros para evitar que 
pasen a la historia sólo y únicamente como los distinguidos integrantes de La Legislatura del Millón, la 
LVIII, la que quiso ocultar lo inocultable y, sobre todo, justificar lo injustificable. 

http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/  

 
(Marcela Jiménez Avendaño) 
 

Un sexenio de Luto  
Hace apenas una semana comentábamos en este mismo espacio la nueva escalada de violencia que se vive en 
nuestro querido México.  Para todos fue sorprendente y triste ser testigos de la balacera en las inmediaciones 
del estadio Territorio Corona en Torreón en que se encontraban más de 20 mil personas; así como del asalto en 
plena luz del día en un centro comercial de Morelia. 

Después de estos dos episodios en que el crimen organizado invadió espacios públicos altamente concurridos, 
se dio una balacera a las afueras de una escuela en Ciudad Juárez que mató e hirió a varias mamás que 
esperaban a la salida de sus hijos; después vino el terrorismo cibernético en Veracruz, cuando en redes 
sociales se alertó sobre la posibilidad de bombas en varios colegios lo que originó una gran psicosis entre los 
padres de familia que se movilizaron al rescate de sus hijos; y, finalmente, el jueves pasado, la muerte de 53 
personas en un casino de Monterrey producto del incendio provocado por criminales que aparentemente, según 
las líneas de investigación hasta hoy, exigían a los dueños una especie de derecho de piso que se negaron a 

entregar, independientemente de las irregularidades, corrupción y tráfico de influencias con que operaba este 
centro de apuestas. 
Pero antes de esto tenemos las fosas de San Fernando, de Durango, de Coahuila, del Estado de México y las 

que se acumulen en lo que resta de este sexenio; los múltiples secuestros, asesinatos y demás ―daños 

http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/
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colaterales‖. 
Si bien, se ha recrudecido la reacción del narco en su enfrentamiento por apoderarse de mayor territorio e 
influencia, afectando cada vez más a la población civil en actos de auténtico terrorismo, las reacciones 
gubernamentales y políticas siguen siendo las mismas de cuando inició ésta errática guerra. 

Indignante escuchar a nuestros políticos lamentarse cada vez que se conoce de la muerte de mexicanos 
inocentes en donde las frases huecas no se hacen esperar: es un acto condenable, de barbarie, bueno hasta de 
diabólico ya lo catalogaron; no pararemos hasta encontrar a los culpables; se aplicará toda la fuerza del 
Estado; y por supuesto no faltan quienes llevan harina a su costal como López Obrador que siempre vincula 
estos hechos a lo que llama ―mafia en el poder‖ y su ejército de innombrables y la consecuente petición de 
renuncia de los funcionarios de Gobierno Federal encargados del tema, etc. 

Después viene el envío masivo de elementos de las Fuerzas Armadas y de la Policía Federal al lugar; las 
reuniones in situ y sin sentido del Gabinete de Seguridad y hasta la visita relámpago del Presidente Calderón. A 

ello se siguen los llamados de TODOS a la unidad nacional, lo que sea que eso signifique en este contexto 
electoral en que están enfrentados todos contra todos; la invitación a la ciudadanía a colaborar que más que 
eso es a aguantar la embestida delincuencial, la estupidez gubernamental y la insensibilidad e irresponsabilidad 
política en general. 
Muchos ciudadanos se han unido en marchas en repudio a la violencia que estamos viviendo, sin embargo, lo 

que debemos realmente mostrarles a los encargados del Estado por mandato popular es que no estamos con 
ellos en la postura que han asumido, ni con su toma de decisiones, ni con sus discursos estériles y minutos de 
silencio, ni con su promulgación de tres días de luto cuando en realidad serán seis años de luto nacional, ni con 
su interés en las elecciones del 2012 cuando lo que nos preocupa es regresar con bien a nuestras casas, ni con 
sus pleitos congresionales y su promesa de más y mejores leyes o reformas sustanciales que son solo reactivas 
y siempre van detrás de lo que realmente se necesita, ni con sus destapes o encuestas. Si ellos no son capaces 
de darse cuenta de cuan alejados estamos ciudadanos y políticos o, simplemente no les interesa, hagámoselos 

sentir. 
A unos días del quinto informe de Felipe Calderón y a medio mes para el festejo del Grito de Independencia en 

que no hay visos sobre lo que se pueda informar o lo que debamos  festejar, les invito a hacer un vacío 
absoluto a estos actos: ni sintonizar el acto de autoalabanza que seguramente hará Calderón ni a participar de 
los festejos patrios organizados por el gobierno federal y estatales. Si ellos no pueden y no renuncian, lo menos 
que podemos hacer es dejarlos solos en sus actos y eventos de autocomplacencia y baños de pueblo.  

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=16825:un-sexenio-de-luto&Itemid=137 
 

 
 
(Trascendió Puebla) 
 
Que no será a través de una empresa encuestadora como se determine quién o quiénes sean designados como 
presidente y secretario del Comité Directivo Municipal del PRI en la ciudad capital, y será finalmente por 
consenso. 

De los 16 aspirantes a la dirigencia, cada una de las dos principales vertientes encabezadas por Juan de Dios 
Bravo e Iván Galindo continúan negociaciones para integrar las carteras del comité directivo, sin la intervención 

de la dirigencia estatal de Juan Carlos Lastiri Quirós. 
Que Jorge Aguilar Chedraui, titular de los Servicios de Salud en el Estado, le ha puesto especial atención al 
reordenamiento de la plantilla de personal en la atención hospitalaria, bajo un esquema de productividad, para no 
hacer más obesa la base laboral. 
En esta administración se han propuesto optimizar los recursos humanos que terminen con el clientelismo sindical 

en el otorgamiento de plazas de base, que junto con la homologación salarial, les endosó la anterior 
administración del secretario Alfredo Arango García. 
Que el panorama médico del niño Osvaldo Zamora en el Hospital Central Militar de la Sedena podría 
complicarse debido a las lesiones que le atienden y los familiares podrían no recibir buenas noticia en las 
próximas horas. 
Que las autoridades castrenses de la 25 Zona Militar tendrán un encuentro interesante con directivos de medios 
de comunicación en la instalaciones del sexto Regimiento Blindado de Reconocimiento en el Campo Militar. 

Será el general de Brigada, Marco Antonio Barrón Ávila, el encargado de explicar las actividades que realiza el 
personal militar en beneficio del país. 
Ayer, el titular de la Sedena, Guillermo Galván Galván, estuvo en Puebla con el gobernador Rafael Moreno 

Valle para anunciar acciones coordinadas de seguridad pública en el estado. 

http://impreso.milenio.com/


 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 

Martes 30 de Agosto de 2011 
 

 

 

 35 

Que los diputados federales del PRI, encabezados por Juan Carlos Lastiri, mostraron la mejor disponibilidad 
para atender requerimientos presupuestales de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla para el 
presupuesto de 2012. 
Con las certificaciones otorgadas por las principales calificadoras financieras se presentó el rector Enrique 

Agüera Ibáñez para explicar cada uno de los rubros incluidos en el presupuesto, destinados a docencia, 
investigación e infraestructura. 
http://impreso.milenio.com/node/9017310  

 
(Nada Personal/Pablo Ruiz Meza) 
 

Cateos, sin orden ni resistencia 

El viernes pasado, en Tlachichuca, una unidad del Ejército Mexicano recorrió las principales calles y avenidas de la 
cabecera municipal ante la mirada atónita de los pobladores. 
Si es para ofrecer mayor tranquilidad a la región, comentaron habitantes, estamos conformes con la medida ante 
el clima enrarecido en materia de seguridad pública en el país. 
Era el día 26 y todo transcurría en calma hasta que varias familias se incomodaron ante la inusual medida de los 

elementos de las fuerzas castrenses: catear por lo menos media docena de casas en busca de armas. 
Las familias colaboraron con la medida, incluida la del expresidente municipal de extracción priista Ramiro 
González Vieyra. 
Como ellos, el resto de los habitantes de las casas ubicadas en la 2 Oriente, esquina con 5 de Mayo, accedieron a 
la petición de los militares que viajaban en una unidad. 
Ni los elementos del Ejército irrumpieron con el uso de la fuerza física ni los habitantes de las viviendas opusieron 
resistencia alguna, y en buenos términos accedían a la revisión de sus casas. 

Sin embargo, les llamó la atención, y les preocupó, que los integrantes de la unidad militar no llevaban una orden 
judicial. 
Tlachichuca es un municipio pacífico, sus habitantes son gente de trabajo y si bien existe la comisión de delitos 

del fuero común, no aparece en las estadísticas por la existencia de delitos de alto impacto. 
Por la seguridad de todos los habitantes accedieron a las revisiones pese a la ausencia de las autoridades 
municipales, y el resultado fue ―blanco‖ porque no localizaron arma de fuego alguna. 
Nadie interpondrá un recurso legal de queja. 

De acuerdo con el testimonio de uno de los militares de rango que estuvieron al frente del ―operativo‖, explicó a 
las familias que si tenían armas las registraran, petición formulada con buenos modales.  
Pero ¿quién decidió y por qué catear sólo esos domicilios?, se cuestionan los propietarios de los viviendas 
particulares, siempre dispuestos a colaborar porque no son gente de pleito ni tienen antecedentes penales de 
ningún tipo. 
Acaso ya se aplica en el país la Ley de Seguridad Nacional, misma que está a debate en el Congreso de la Unión, 

me pregunto después de conocer esta historia.  
http://impreso.milenio.com/node/9017307 

 
(Malas Compañías/Alejandro Rodríguez) 
 

Sssórdenessss... mi goberrrr 

Debe de ser algo así como una rudísima lucha clásica entre ―Lady Apache‖ y la ―Guerrera Vengadora‖. 
O para estar a la moda, podemos visualizar el pleito como la enésima revancha entre ―La guerrera‖ Torres contra 
―la Princesa Azteca‖ Nava.  
Sólo que aquí hay que dejar claro que no habrá guante que se interponga entre tan finos puños ni tan tersos 
rostros. 
Tampoco habrá ring profesional. El escenario, entonces, podría ser el carril central de la 5 Poniente. Justo ahí, 
entre la 5 y la 3 Sur y en horas pico, cuando el calor se vuelve más intenso y la prole recorre la avenida en busca 

de algo que entretenga antes de irse a comer unos molotes. 
De esa y no de otra manera las malas compañías imaginan la pelea que traen entre sí Claudia ―La Piadosa‖ 
Hernández y Blanca ―La Chiquita‖ Jiménez por ver quién gana el PRI Municipal para la causa… del 
morenovallismo. 
Por lo menos eso aseguran en secreto los otros 14 integrantes de la pachanga tricolor que busca ver quien 
sucede a Carlos Meza en el Comité Directivo. Todos ellos, dicen las Malas Compañías, se han dado cuenta de 

cómo tanto la diputada local Blanca Jiménez (otrora marinista consagrada gracias a los oficios de Julieta), como 

la exsecretaria general del PRI estatal, Claudia Hernández, buscan un hilo que las ate al presupuesto. 

http://impreso.milenio.com/node/9017310
http://impreso.milenio.com/node/9017307
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Claudia Hernández, cuentan, busca un día sí y otro también al secretario General de Gobierno Fernando 
Manzanilla. Quiere recordarle que hace ya siete años ella llevó a bendecir y ¿por qué no?, casi casi a exorcizar al 
ahora gobernador ante Amistad Cristiana. Sin esos rezos tan hermosos, me cuentan que dice, Moreno Valle 
difícilmente habría sido bendecido con la labor de gobernar Puebla. Hoy, claro está, ―La Piadosa‖ quiere la 

devolución del favor, y qué mejor que entregarle el PRI de la ciudad al bendecido. 
Claudia Hernández, lejos de todo apasionamiento, ha buscado a ―El Profe‖ Aréchiga para contarle sus planes. Si 
en el gobierno la apoyan para conquistar el PRI municipal, hará todo para poner candidatos morenovallistas en 
las diputaciones. Sólo pide que la dejen colocar en el distrito 9 a un amiguito que, por amor y nada más, le causó 
problemas frente a una carnicería en plena campaña. El distrito, ese en el que fue electa, quedaría en buenas 
manos. 

El problema está en que ambas ofrecen lo mismo. Y mientras Juan de Dios ―La Memelita‖ Bravo anda calientita; 
Iván ―el Nachito‖ Galindo está filoso‖; y Jorge Morales anda comprando votos de a 10 y hasta 50 mil pesos; ellas 

están listas para agarrarse a moquetazos. 
http://impreso.milenio.com/node/9017314 
 

 
 

(Posdata/Alfonso González Téllez) 
 
Tiempo fuera... 
El inesperado luto nacional con motivo de la muerte de 53 personas en el Casino Royale en Monterrey, Nuevo 
León, obligó a los aspirantes panistas a la candidatura presidencial a cancelar sus eventos en Puebla. 
Y es que la entidad se ha convertido en la pasarela favorita de los funcionarios federales que quieren ser los 

herederos del presidente Felipe Calderón Hinojosa. 
Alonso Lujambio Irazábal, Secretario de Educación Pública, y Ernesto Cordero Arroyo, Secretario de 
Hacienda, tenían prevista reuniones por separado con militantes panistas y no panistas. Empero, como dicen en 

mi pueblo, ―les cayó el chahuistle‖.  
Eso sí, me cuentan que van a reprogramar sus giras en próximas fechas. 
Bueno, eso si es que hoy no amanecemos con la noticia de la declinación de Lujambio a favor del pupilo del 

presidente Calderón, Y es que, dicen, esta ya es un hecho… 
---------------------- 
* ¡El chamán Alonso! 
Los vecinos de la colonia San Manuel amanecieron con la sorpresa de que las nomenclaturas de sus calles ya 
fueron pintadas de verde y blanco y, además, en estas aparece el nombre del autor. 
Resulta que el diputado local -del Panal- por el cuarto distrito, Héctor Alonso Granados, se auto reconoció este 
trabajo que es obligación del Ayuntamiento de Puebla, o bien de la asociación de colonos. 

El hecho es a todas luces un beneficio que el legislador ofrece en pro de sus representados, sin embargo se vería 
mejor que no aproveche sus acciones para promover su nombre haciendo proselitismo en el mobiliario urbano. 
Y ya que el diputado del Panal es muy esplendido, ayudaría mucho que hiciera la gestión correspondiente para 
que en San Manuel se de la presencia de más policías ante el aumento de robos a plena luz del día. 
---------------------- 

* ¡Mira quien habla!  
Cuando el líder estatal del PAN, Juan Carlos Mondragón Quintana, se pronunció en contra de los diputados 

―chapulines‖, su tocayo, Juan Carlos Espina Von Roerich, legislador local, no se aguantó las ganas y mostró 
cara de ¿what? 
Y es que el líder panista hizo el mensaje extensivo a los diputados plurinominales, siendo que esta modalidad le 
permitió a Espina Von Roerich llegar al Congreso del Estado, ocupar una curul y hasta lograr el nombramiento de 
presidente de la Comisión de Gobernación. 
Cuando el legislador panista escuchó la declaración de su líder de partido exclamó, ―no me ayudes compadre…‖. 

---------------------- 
* Rivalidad panista… 
La semana pasada fue evidente la rivalidad entre connotados panistas y aspirantes a un nuevo cargo de elección 
popular. 
Y es que mientras Santiago Creel Miranda convocó a rueda de prensa a las 11:00 horas en un hotel del centro 
de la ciudad, el poblano Javier Lozano Alarcón, secretario del trabajo federal, hizo lo propio a las 11:20 horas 
en un hotel de la zona de Angelópolis. 

Lo peor es que Javier Lozano no sólo dedica tiempo a promoverse en Puebla en la búsqueda de la candidatura al 

http://impreso.milenio.com/node/9017314
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Senado, sino que también le hace el ―favor‖  a Ernesto Cordero, Secretario de Hacienda, para tratar de opacar a 
sus contrincantes. 
Ojalá que el funcionario asuma la postura del gobernador Rafael Moreno Valle Rosas cuando estuvo en 
campaña, aquella de que ―gobernador no pone gobernador‖. Aunque en el caso de Lozano y Arroyo sería 

―presidente no pone presidente‖. 
---------------------- 
* Anécdotas electorales… 
El gobernador del estado, Rafael Moreno Valle Rosas, reveló que diez días antes de la elección del pasado 4 de 
julio del 2010, ya sabía que ganaría la gubernatura. 
Lo anterior lo supo durante una reunión que sostuvo con el director general de la empresa encuestadora Opina, 

Rigoberto Benítez Trujillo, (QEPD), quien le dio a conocer que obtendría el triunfo con una ventaja de ocho 
puntos por encima de Javier López Zavala, el entonces candidato del PRI.  

Esta revelación la realizó durante el octavo aniversario del noticiero Ultra, evento que, por cierto, sirvió también 
de homenaje a Benítez Trujillo, quien fue recordado por los presentes y por el propio ejecutivo estatal.  
---------------------- 
* Posibles cambios en la PJE 
Tras el llamado del presidente Felipe Calderón Hinojosa, a raíz del ataque terrorista en el Casino Royale en la 

ciudad de Monterrey, en Puebla ya se preparan estrategias de seguridad ordenadas por el mandatario Rafael 
Moreno Valle Rosas. 
Empero, los cambios no son sólo de estrategias.  
La situación que se registra en la administración estatal no es del todo satisfactoria, por lo que ya se habla de 
posibles cambios en la Procuraduría de Justicia del Estado (PJE). Cambios de primero, segundo y tercer nivel. 
Esto debido a que las exigencias rebasan los límites y no existen apoyos económicos suficientes para el personal 
que labora en la dependencia. Sobre todo cuando son estos los que enfrentan cara a cara a la delincuencia 

organizada sin recibir estímulos económicos motivantes. 
http://www.retodiario.com/interna-columna.php?-Posdata-Tiempo-fuera...&id=1380 
 

(Al buen entendedor…/Joel Paredes Olguín) 
 
Sun tzu y la guerra contra el narcotráfico 
Nadie desearía que la violencia, la muerte, la zozobra, el miedo; así como la frustración y la impotencia ante 

estos fenómenos fueran los temas recurrentes en las editoriales, las columnas de opinión y las conversaciones 
cotidianas de los ciudadanos, alarmados por la clausura de los espacios públicos y la corrupción de las relaciones 
sociales que nuestro país padece desde hace algunos años, pero que se han vuelto especialmente difíciles a 
últimas fechas. Al respecto, cuando se esboza alguna crítica acerca de las condiciones de inseguridad y violencia 
que imperan en México, suele plantearse la idea de que la guerra emprendida por el gobierno Federal contra el 
crimen organizado, especialmente contra el narcotráfico, era necesaria e impostergable, y que las condiciones y 
consecuencias de no haber adoptado esta estrategia hubieran sido peores. Sin embargo, creo que esta afirmación 

no se ha demostrado fehacientemente, y tampoco imagino un escenario peor que el de la situación que 
actualmente se vive, pues que yo sepa no hay nadie que afirme que hoy día los niveles de seguridad pública y 
paz social son más favorables que antes. 
Pero aceptando sin conceder que la postura oficial al respecto sea cierta, todavía cabe aclarar la conveniencia de 

involucrarse en una guerra sin previamente establecer el diagnóstico certero acerca del enemigo, al menos en 
cuanto a su número, capacidad y características. Del mismo modo, la lógica indica que un análisis similar debió 
haberse hecho de las propias capacidades y limitaciones, así como de las consecuencias no deseadas o los 

llamados ―daños colaterales‖ de dicha decisión.  
De esta manera, resulta obvia la impertinencia de declarar una guerra a un enemigo perfectamente pertrechado, 
elusivo, cruel e impredecible; así como permitir que el campo de batalla sean las calles, plazas, centros 
comerciales, carreteras y lugares de recreación de los civiles; así como enfrentar a ese enemigo con cuerpos de 
seguridad poco confiables, mal armados y peor pagados, carentes de formación adecuada y penetrados por 
aquellos a los que se supone combaten.  

Se pudieran citar varias frases de Sun Tzu en ―El arte de la guerra‖, sobre todo la muy básica recomendación de 
no iniciar una que no se está seguro de ganar, pero es más útil recordar que dicha obra no es simplemente un 
compendio de estrategia militar, sino un tratado acerca de la naturaleza del conflicto y cómo solucionarlo, en la 
cual destaca la señera afirmación de que ―la mejor victoria es vencer sin combatir, esa es la principal distinción 
entre el hombre prudente y el ignorante‖. En este sentido, el debate no debiera limitarse a determinar si hubiera 

sido mejor no entablar la guerra contra el narcotráfico, sino en dilucidar si la estrategia adoptada en dicha guerra 

http://www.retodiario.com/interna-columna.php?-Posdata-Tiempo-fuera...&id=1380
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ha sido la adecuada, luego de calcular la responsabilidad política que debieran asumir quienes tomaron la 
decisión, evaluar los perniciosos efectos sociales que padecen los ciudadanos, así como definir los beneficios 
tangibles que se supone derivarían de haberla ganado. Mientras estas cuestiones no sean aclaradas, prevalecerá 
la duda acerca de si vale o no la pena esa espiral de violencia y desazón que los mexicanos debemos pagar a 

manera de ―impuesto especial‖. 
*/ Consejero Electoral. 
http://periodicosintesis.com.mx/columnas/139/Joel-Al-buen-entendedor/5003/Sun-tzu-y-la-guerra-contra-el-
narcotrafico 
 

 
 
(Cuitlatán/Fermín Alejandro García) 

 
Mantienen acéfalo al Tribunal de Arbitraje para frenar demandas laborales vs. el gobierno estatal  
Desde febrero de este año el Tribunal de Arbitraje de Puebla ha tenido tres presidentes y ya lleva tres meses en 
que está acéfalo, en lo que parece ser una estrategia deliberada del gobierno del estado para paralizar esta 
instancia y frenar –temporalmente– unas 550 demandas laborales de despidos injustificados de trabajadores del 
Poder Ejecutivo y en varios ayuntamientos, así como para evitar la ejecución de sentencias de laudos que se 
originaron en el sexenio pasado. 

El último presidente que tuvo el Tribunal de Arbitraje fue el académico de la UAP Luis Manuel Olivares Estrada, 
quien dejó el cargo en junio pasado y desde entonces, esta instancia fundamental de la justicia laboral está sin 
nadie al frente y paralizada, algo que nunca antes había sucedido por un periodo tan prolongado. 
Se dice que uno de los tres presidentes que ha pasado en los últimos siete meses, antes de despedirse del cargo 
dijo que se iba porque ―lo tenían amarrado de las manos‖ para intentar tomar decisiones que estuvieran 
apegadas a Derecho. 

La única explicación que existe de parte de la Secretaría de Competitividad, Trabajo y Desarrollo Económico, 

encabezada por Pablo Rodríguez Regordosa, es que se está haciendo un proceso de ―reingeniería‖, razón por la 
cual no funciona el Tribunal de Arbitraje. Esa explicación raya en la frivolidad e indolencia, ya que una instancia 
legal no puede estar desactivada por ninguna razón, y mucho menos por un supuesto trabajo de reorganización. 
Aunque también se sabe que la decisión de quién debe ser el presidente del Tribunal de Arbitraje debe de salir de 
la oficina del titular de la Secretaría General de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, pero no ha existido el 
interés de acelerar el nombramiento de dicho funcionario que es fundamental.  

El meollo de este asunto, es que parecería que el gobierno del estado quiere recurrir a la estrategia del desgaste 
en contra de docenas de trabajadores del Poder Ejecutivo, que bajo el argumento poco convincente de que eran 
―marinistas‖, ―priistas‖ o ―emisarios del pasado‖, fueron echados al inicio del actual sexenio. Situación similar 
ocurre con varios empleados de diversos ayuntamientos.  
La relevancia de que el Tribunal de Arbitraje no tenga presidente es la siguiente: 
Cuando un trabajador de la administración pública presenta una denuncia laboral, ésta no tiene validez ni se le da 
cauce y previamente no es objeto de un acuerdo del representante de los trabajadores y la parte patronal ante el 

Tribunal de Arbitraje, así como del presidente de dicha instancia. 
Actualmente se sabe que muchas demandas están siendo recibidas en la Oficialía de Partes, pero no se les da 

trámite por la falta del presidente del tribunal. 
Y ahora se sabe, que tampoco está nombrado el representante de los trabajadores.  
También ocurre, que cuando un juez de distrito otorga un amparo a favor de un trabajador que inició un proceso 
laboral, tiene que ser el Tribunal de Arbitraje el que ejecute la sentencia y esa determinación, la debe que dictar 

el presidente del mismo, por lo que su ausencia retrasa los fallos surgidos desde la justicia federal. 
Esta última parte es fundamental. Ya que los jueces de distrito tendrían que obligar al Tribunal de Arbitraje a 
cumplir las resoluciones que dictan. Y eso no está ocurriendo. ¿Por qué existe esa pasividad de los juzgadores? 
Existe una versión no confirmada que los jueces federales no quieren tener problemas con el gobierno del estado, 
y que algunos de ellos, han tomado esa determinación luego de acudir a importante comidas, en restaurantes de 
lujo, con los interesados en que el Tribunal de Arbitraje no funcione.  
¿Será esto cierto? 

Ojalá que existe una aclaración de los jueces federales de por qué no mueven un dedo ante la pasividad del 
Tribunal de Arbitraje de Puebla. 
Lo cierto es que esta actitud de mantener acéfalo al Tribunal de Arbitraje es para cansar, generar hartazgo, entre 
los trabajadores que han recurrido a demandas laborales en un sistema jurídico que es infame por su lentitud, lo 

http://periodicosintesis.com.mx/columnas/139/Joel-Al-buen-entendedor/5003/Sun-tzu-y-la-guerra-contra-el-narcotrafico
http://periodicosintesis.com.mx/columnas/139/Joel-Al-buen-entendedor/5003/Sun-tzu-y-la-guerra-contra-el-narcotrafico


 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 

Martes 30 de Agosto de 2011 
 

 

 

 39 

cual lleva a que la justicia laboral no sea ni pronta ni siempre sea expedita. 
Hasta ahora resulta incomprensible el trato que la nueva administración estatal está dando a muchos 
trabajadores del gobierno.  
En el último mes del pasado proceso electoral, el entonces candidato de la coalición Compromiso por Puebla, 

Rafael Moreno Valle Rosas, mandó a publicar un desplegado en algunos diarios en donde se ofreció al personal 
del Poder Ejecutivo seguir conservando sus puestos de trabajo si votaban por él. 
Al final se supo que muchos miembros de la burocracia estatal creyeron en esa promesa y le negaron su voto al 
candidato del PRI, Javier López Zavala. 
Pese a esa respuesta, cuando inicio este sexenio muchos trabajadores fueron despedidos. La cifra más 
conservadora habla de unos tres mil afectados. 

Ahora, no siquiera se les permite a esos trabajadores poder defenderse ante el Tribunal de Arbitraje. 
 Sin embargo, en la opinión de algunos abogados laboralistas esta actitud de mantener inactivo al Tribunal de 

Arbitraje se acabará convirtiendo en postura ―suicida‖ para el gobierno del estado, ya que no podrá sabotear los 
juicios laborales y éstos, en la medida en que más se tarden en ser resueltos, podrían provocar una grave sangría 
a las finanzas del Poder Ejecutivo. 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/08/30/puebla/cuitlatlan.php 
 

(Editorial) 
 
Indolencia en el pago de homologaciones de la SSA  

Hasta la medianoche de ayer no había un acuerdo entre el Sindicato Nacional de Trabajadores de la Secretaría de 
Salud (Ssa) y el gobierno del estado de Puebla para pagar un proceso de homologación salarial a unos 5 mil 
trabajadores, principalmente médicos y enfermeras que laboran en hospitales y centros de la salud de la entidad 
que desde el año 2007 están esperando que se les otorgue dicho beneficio, que en otros estados del país ya se 
hizo efectivo.  
Actualmente la mayoría de los médicos y enfermeras que laboran en la Ssa sólo tienen una cuarta parte de las 
prestaciones que personal similar que labora en otras entidades; además, ganan un promedio de 20 por ciento 

menos que el personal de base. Por esa razón es entendible que exista un malestar que ha llevado a los 
afectados a emprender un plan de acción que en los próximos días podría expresarse en paros en activo.  
El problema tiene su origen en funcionarios del sexenio pasado que actuaron con indolencia y no hicieron las 
gestiones necesarias para obtener los fondos para pagar la homologación; sin embargo, ahora pareciera que las 
actuales autoridades buscan seguir con la misma actitud y evadir su responsabilidad, pese a que es un proceso 
que está avalado por el gobierno federal y por el Poder Ejecutivo de cada estado del país.  
Tal situación plantea que es necesario investigar a los funcionarios que en el sexenio pasado no cumplieron con el 

otorgamiento de dichos beneficios. Y ahora es fundamental obligar a los responsables de la Ssa a que se 
concreten las mejoras salariales de su personal. Dichas condiciones son fundamentales para que en los próximos 
meses y años pueda haber un esfuerzo real de mejorar los servicios de salud en la entidad, los cuales atraviesan 
por un profundo deterioro que afecta al grueso de la población, que es la más pobre y que no goza de seguridad 
social.   
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/08/30/puebla/editorial.php 
 

 
 

(Primera columna/Oscar López)  
 
• La seguridad en Puebla 
• Ninguna concesión a delincuentes 
• El rector y los diputados priístas 
En Puebla no habrá sorpresas como las que se viven ya de manera cotidiana en otras partes del país y para ello 

se habrá de reforzar la seguridad en todo el estado por eso ayer el Secretario de la Defensa Nacional Guillermo 
Galván Galván estuvo en Puebla y los 45 minutos de su presencia aquí fueron más que fructíferos pues además 
de recorrer la exposición La Gran Fuerza de México en el Centro Expositor, se acordó el envío de contingentes 
del Ejército Mexicano, por su puesto sin precisar el número pero con toda seguridad los veremos rondar las 
calles. 
Algunos se rasgan las vestiduras y reprueban la presencia del Ejército en las calles, sin embargo, en el caso de 
Puebla, por supuesto que es preferible esta actividad preventiva que situaciones violentas como las que se 

viven en otras ciudades del país. 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/08/30/puebla/cuitlatlan.php
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/08/30/puebla/editorial.php
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No hay que pasar desapercibido el hecho de las falsas alarmas de bomba durante la semana pasada y la más 
reciente el sábado cuando en el Centro de Convenciones había al menos un millar de médicos que tuvieron que 
ser desalojados ante la llamada, tan solo luego de escuchar por parte de los anfitriones, las bondades de 
Puebla como Estado seguro. 

Claro que es preferible la presencia militar antes que otro tipo de situaciones que no queremos vivir en Puebla. 
El gobernador Rafael Moreno Valle lo dijo tajante el fin de semana, en alusión a las declaraciones de Vicente 
Fox: ni amnistía ni negociación con el crimen organizado, tampoco se permitirá su infiltración en los cuerpos 
policiacos pues es ahí donde se originan todos los problemas. 
Ayer el rector de la BUAP Enrique Agüera Ibáñez presentó a los diputados federales los programas y los 
resultados obtenidos hasta ahora en la Máxima Casa de Estudios, pero sobre todo el Proyecto de Gran Visión 

2030, con la finalidad de lograr su apoyo para conseguir un buen presupuesto federal para el próximo año. 
Es la primera reunión que sostiene con los legisladores, pero en este caso todos priístas, son 16 en la Cámara 

de Diputados y la tercera bancada más importante allá en San Lázaro, por ello la importancia que conozcan los 
proyectos y se logre su aval para defender el presupuesto que requiere la BUAP para el próximo año. 
De esta forma Enrique Agüera consolida también su relación con la bancada priísta y que aún tendrá la 
responsabilidad de diseñar el presupuesto para el 2012. 
CONFETI…y anoche, ya solo quedaban 4…Alonso Lujambio declinó sus aspiraciones a la Presidencia de la 

República, con el mismo argumento que Javier Lozano: decisión personal y consulta familiar…Creel, Vázquez 
Mota, Emilio González y Ernesto Cordero, se mantienen. 
http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=3756 

 

 
 
(Contrastes/Carlos Gómez) 
 
Henaine revive pelea por El Heraldo  

Vaya sorpresa que se concretó este lunes. El pasado 20 de julio Juan Pablo Piña, secretario de Asuntos Jurídicos, 
gritó a los cuatro vientos que había derrotado a Ricardo Henaine en el juicio de amparo que éste promovió para 

tratar de recuperar el edificio que albergaba el periódico El Heraldo de Puebla. 
Pero, la sonrisa del abogado Piña se desdibujó este lunes. 
Y más bien se transformó en un gesto de preocupación. 
Resulta que el Primer Tribunal Colegiado en Materia Civil del Sexto Circuito ordenó reponer el juicio de amparo 
que había dado por ganado el abogado Piña. 
Vamos a refrescar un poco la memoria con el comunicado de prensa emitido el 20 de julio por parte del 
gobierno de Puebla: 

―El día de hoy, el Gobierno del Estado, a través de la Secretaría de Servicios Legales y Defensoría Pública, fue 
notificado por la justicia federal a través del Juzgado 1° de Distrito de San Andrés Cholula, que el juicio de 
amparo promovido por el ―Grupo RIHEMEZ‖, ―SE SOBRESEE‖, con lo cual se confirma que todas las acciones 
tomadas por el Gobierno del Estado, en el caso de El Heraldo se apegan a derecho‖. 
Esos eran tiempos de júbilo para el abogado Juan Pablo Piña. 
Pero hoy las cosas han cambiado de manera radical. 

El tema podría dar un vuelco de 180 grados. 
Aquí el resolutivo que regresa a Ricardo Henaine a la pelea por El Heraldo de Puebla: 
―PRIMERO.- Se revoca la sentencia sujeta a revisión.  
SEGUNDO. Se ordena la reposición del procedimiento en el juicio de amparo indirecto 423/2011, del índice del 
Juzgado Quinto de Distrito en el Estado de Puebla, que promovió GRUPO RIHEMEZ, SACIEDAD ANÓNIMA DE 
CAPITAL VARIABLE‖. 
Así de claro y contundente fue la sentencia. 

Con lo anterior el pleito empezará de cero y ahora ambas partes deberán presentar sus alegatos. 
Juan Pablo Piña tendrá que demostrar que la demanda contra el Grupo Rihemez S.A. de C.V., fue legal. Y que 
no hubo violaciones en la toma con la fuerza pública del edificio que albergaba El Heraldo de Puebla. 
Y el empresario, Ricardo Henaine, tendrá la oportunidad de demostrar que existieron anomalías en el proceso 
usado por el gobierno estatal para quitarle el edificio de la 8 Oriente. 
Insisto que Juan Pablo Piña tiene que darle muchas explicaciones al gobernador, ya que corre el riesgo de 
perder el amparo contra Ricardo Henaine, si es que no hace un trabajo correcto. 

De por sí no ha podido cumplir con la misión de recuperar al cien por ciento Valle Fantástico y ahora se le debe 

sumar esto. 

http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=3756
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**    **    ** 
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=16844:henaine-revive-pelea-por-el-
heraldo&Itemid=137 

 

 
 

(Decodificador Urbano/Miguel Ángel Cordero) 
 
Una cobertura vergonzosa  
Es increíble la forma en que Televisa y TV Azteca operaron en la cobertura que ayer le dieron al caso Casino 
Royale. 

Luego del incendio que cobró la vida de medio centenar de personas, Rafael Loret de Mola acudió al lugar de los 
hechos con el respaldo de la PGR, puso cara de acongojado y narró lo mismo que veíamos mediante las dos 

cámaras de que disponía. 
Y la frase constante: ―qué horror‖. 
Posteriormente habló con Javier Alatorre. Lo entrevistó y la respuesta del comunicador del canal rival sobre la 
inseguridad en el país fue más que simplista y rosa: ―todos podemos resolver esto poniendo de nuestra parte‖. 
Claro, ese es el discurso oficial. Bajo el respaldo de las televisoras más poderosas del país el gobierno federal ha 
comenzado a difundir el mensaje de ―todos somos culpables‖, para descargar la responsabilidad de los 

funcionarios. 
Sí, somos sociedad y debemos organizarnos pero en las acciones de nuestra protección ¡para eso los elegimos! 
No puede ser de otra forma, pues de tomar cada quien sus armas estaríamos violentado el estado de derecho. 
En fin. Esta manipulación a la que Televisa y TV Azteca nos tiene acostumbrados resultó criticable, pero entraba 
en la escala normal de lo que suelen hacer. 
Pero cuando Loret de Mola llamó precandidatos a la Presidencia de la República a Santiago Creel y a Alonso 
Lujambio (quien declinaría en horas posteriores a la carrera), violó toda norma. 

La ley, porque fue un anuncio de un cargo oficial cuya representación sólo puede llegar hasta el proceso 
electoral interno de cada partido. 
Fue publicidad porque lo hizo en el momento en que los ojos de medio México miraban su noticiario. 
Fue intencional porque tanto él, como yo, como usted sabemos que ellos no son precandidatos. Sólo quieren. 
Bueno, ahora ya nada más uno quiere. 
Y pese a ello el niño bonito de los noticiarios les llamó ―precandidatos‖. 
Lo curioso es que no habrá proceso, no habrá ni demanda ni reclamo. 

Y no podría ser de otra forma, pues el otro consentido de Televisa y TV Azteca es el otro niño bonito, el del 
copetote. 
Y no romperían con Televisa ahora que el discípulo de Hank aspira a ser presidente, Peña Nieto. 
http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=112383&articulo=Decodificador%20Urbano</B> 

 
(Lengua de dos filos/ Gustavo Mirón Reyes) 

 
Manual de la indolencia  

Tras el lamentable atentado por un grupo de criminales en el Casino Royale de Monterrey, la ―clase‖ política 
demostró nuevamente tener un bloqueo cerebral que les provoca indolencia ante la desgracia humana. 
Claros ejemplos son los líderes estatales del PRI y del PAN, Juan Carlos Lastiri y Juan Carlos Mondragón, 
respectivamente, quienes sin pensarlo abordaron la tragedia de la capital de Nuevo León para jalar agua a su 
molino de cara a 2012. 

Para este par no importan los muertos y sus familiares, no es importante el miedo en el que vive la sociedad, lo 
verdaderamente relevante es ganar adeptos para el próximo proceso electoral. 
Lastiri no dudó en criticar la guerra antinarco de Felipe Calderón y arremetió contra los gobiernos panistas. 
Mondragón se escandalizó con las voces que piden la renuncia del ejecutivo federal y culpó al PRI por el 
incrementó del crimen organizado. 
Y en este pleito de verduleras la única perjudicada es la sociedad. Esa a la que le importa un soberano bledo 
quién tuvo la culpa, esa que está cansada de pagar por las estupideces de priistas y panistas. 

Así es, PRI y PAN son los únicos culpables del clima de violencia en el que vivimos. Por supuesto, en esta 
operación de fastidiar al país también les ayuda el PRD ¿o no, amigos michoacanos? 
Ambos ―líderes‖ dicen indignarse por los hechos violentos y luego de darse golpes de pecho comienzan a atacar 

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=16844:henaine-revive-pelea-por-el-heraldo&Itemid=137
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=16844:henaine-revive-pelea-por-el-heraldo&Itemid=137
http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=112383&articulo=Decodificador%20Urbano%3c/B
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al de enfrente. Que si no sabe gobernar, que si pactó con criminales, que si está mal su estrategia. 
Argumentos banales que demuestran que sólo ven a la sociedad como un cardumen de votos. Después no tiene 
caso escuchar su voz. 
Hasta ridículo se escuchó el ―líder‖ Mondragón lamentando que la gente critique al presidente Calderón. Una 

cosa es pertenecer a un partido político y otra tener una ignorancia sistemática acompañada con ceguera. 
¿De qué sirve que se culpen mutuamente de la situación? ¿De qué sirve que se pongan como los salvadores de 
la nación si a todas luces han fallado? 
Ayer, mi compañero Miguel Ángel Cordero escribió en su columna ―Decodificador Urbano‖ sobre la pérdida de 
voluntad por parte de la sociedad ante la situación que vive México. 
Señaló que los poblanos están aletargados y son antipáticos a su realidad; sin embargo, a su acertado análisis le 

añadiría que la gente ha perdido la esperanza. 
Sí, la sociedad ya no tiene fe en nadie, ya no cree en sus gobernantes, en partidos políticos y en su policía, y no 

es para menos, pues todos le han fallado. 
La sociedad prefiere no protestar debido a que nunca se ha escuchado su voz. Ya no sale a las calles a pedir una 
solución porque hasta la protesta más legítima es manchada por la ya de por sí sucia política. 
Por eso está aletargada, por eso se bloquea mentalmente, prefiere no pensar en lo que se vive en México. El 
miedo mismo hace que usted y yo nos desconectemos de la realidad, pues ésta resulta insoportable. 

Pero de esto no se dan cuenta lidercillos como los antes mencionados. Ellos no pueden ver más allá de sus 
narices. 
¿Entonces quién contamina? 
El pasado domingo, Imagen Poblana publicó una nota donde se hace referencia a que el 80 % de los 
mexicanos pide que se le asigne más presupuesto a las labores de protección al medio ambiente. 
La cifra de personas ―preocupadas‖ por temas ambientales es de llamar la atención, pues si el 80% de 
mexicanos quiere que se proteja a la naturaleza, entonces el 20 % de la población es la que contamina. 

Sin duda esto resulta algo poco creíble, pues la falta de cultura ambiental es evidente en gran parte de la 
sociedad. 

Aún vemos que muchas personas sin empacho tiran latas de refresco o papeles en la calle. Sí, tal vez esa 
basura no sea la que contamina más, pero demuestra el nulo conocimiento que se tiene en cuanto a protección 
al medio ambiente. 
Es más, podría afirmar que miles de mexicanos ni siquiera entienden qué es el cambio climático. 

La intriga 
El pasado fin de semana inició la Feria de Cholula. En el festejo encabezado por una sonriente Dolores Parra se 
coronó a la reina de la feria. 
Esperemos que la elección no haya sido amañada, no vaya a ser que al rato la nueva reina sea familiar de la 
alcaldesa. 
Perdón, es que uno anda escamado con eso de que hasta el personal de intendencia de la Comuna de San Pedro 
tiene parentesco con ―Lolita‖. 

**** 
Una más del ISSSTE. Al parecer en el hospital regional ubicado en San Manuel se tiene la creencia que los fines 
de semana la gente no se enferma. 
Es increíble la falta de personal en el nosocomio durante sábado y domingo. Si un paciente llega grave, sólo lo 

estabilizan y éste debe esperar todo el fin de semana hasta que llegue un especialista. 
Ni qué decir de unos ―chamacos‖ vestidos de guardias de seguridad, los cuales demuestran a cada momento 
que obtuvieron ese empleo porque simplemente no sirven para hacer otra cosa. 

Aunque no todo es malo, aún podemos encontrar gente profesional, pero de ellos hablaremos en otra entrega. 
http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=112327&articulo=Lengua%20de%20dos%20filos</B> 
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